Collection Bibliothèque Érotique

G 25 Fessées amoureuses / Valdorge

G 28 Chaude Louisiane / N. Brown

G 29 Les vacances friponnes de Melody / Cathy Grimaldi

G 30 Amours sales / Pierre Lenormand

G 31 Dévergondages / Pierre Lenormand

G 32 Femmes dépravées / P. Lenormand

G 33 La profanatrice / Christian Defort

G 35 La bête de compagnie / Jack sabal

G 36 La double vie d’un professeur / Géraldine d’Autun

G 37 Une femme vicieuse / Dorgeval

G 38 Marion l’amour / François de Vivonne

G 39 Prisons pour femmes / C. grimaldi

G 40 Pervertie par sa bonne / J. Sabal

G 41 La “représentante en lingerie” / Dorgeval

G 42 La maison de dressage / C. grimaldi

G 43 Cahiers intimes d’un psychanalyste pervers

G 44 Une secrétaire bien dressée / Esparbec

G 45 La joueuse / Lionel Mabuze

G 46 Les derniers outrages / Jacky Bruges

G 47 Le manoir du vice / Patrick de Saint-Just

G 48 La reine sans culotte / Christian Defort

G 49 Le dortoir des grandes / Esparbec

G 50 Le vice dans la peau / Jacky Bruges

G 51 Tendres Sévices / Cathy Grimaldi

G 52 Une Fille facile / Alain Barriol

G 53 Les Leçons de gym / Alain Barriol

G 54 Les Oies blanches / Esparbec

G 55 Beau-papa et sa bru / Patrick Saint-Just

G 56 Soumissions perverses / Cathy Grimaldi

G 57 Ballets roses / Cathy Grimaldi

G 58 Le dressage de Darling / Esparbec

G 59 La caserne de perverses / Patrick Saint-Just

G 60 Les débuts de Sophie / Martin Bruna-Rosso

G 61 Darling et les cousins pervers / Esparbec

G 62 Photos souvenirs / Lionel Mabuze

G 63 La Collabo / Jackie Bruge

G 64 Vicieuse Bourgeoisie / Esparbec

G 65 Le Maître hanteur / Dorgeval

G 66 Jeux vicieux / Christian Defort

G 67 Suzanne et l’enfer du sexe / Jack Sabal

G 68 Les soumissions de Daisy / Christian Defort

G 69 Lingerie fine / Cathy Grimaldi

G 70 Les filles du Palazzo / Alain Barriol

G 71 La Clinique aux fantasmes / Patrick Saint-Just

G 72 La chambre du P.D.G. / Christian Defort

G 73 Harcèlements / Jack Sabal

G 74 Le Salon Vert / Esparbec

G 75 Le Martinet / Jack Sabal

G 76 Dressage d’une esclave / Erika Wilson

G 77 L’Affamée / Marie Massari

G 78 La pourvoyeuse / Lygéia

G 79 Une adorable cochonne / Esparbec

G 80 Jouet pour dames / Jack Sabal

G 81 L’initiatrice / Christian Defort

G 82 Dominatrice de femmes / Carlo Vivari

G 83 Les plaisirs de Suzanne / Jack Sabal

G 84 Darling aime les sucettes / Esparbec

G 85 L’épouse offerte / Jackie Bruges

G 86 La femme offerte / Carlo Vivari

G 87 Le garçon qui aimait se faire punir / Christian Defort

G 88 Le professeur de chant / Jackie Bruges

G 89 L’Institution / Esparbec

G 90 Vertige des sens / Niki Delaunay / J. Sabal

G 91 Nue sous son imper / Christian Defort

G 92 docteur voyeur/ Cathy Grimaldi

G 93 Fouilles corporelles / Patrick saint-Just

G 94 Jeux de vilains / Esparbec

G 95 Massages vicieux / Cathy Grimaldi

G 96 Vendanges lubriques / Christian Defort

G 97 Livrée à une secte / Patrick saint-Just

G 98 Bizutages coquins / Cathy Grimaldi

G 99 Les vilaines habitudes / Jacky Bruges

G 100 La courroie / Esparbec

G 101 Vicieuse sœurette / Christian Defort

G 102 L’obsédé sexuel / Carlo Vivari

G 103 Filles vénales / Jackie bruges

G 104 Fessées vicieuses / Jackie bruges

G 105 Les essayages de Darling / Esparbec

G 106 Les filles du campus / Alain Barriol

G 107 Grosse poupée perverse / Jack Sabal

G 108 Lætitia, esclave / Jean P. Galtieri

G 109 L’esclave de l’émir / Jean Ikaris

G 110 Nuits vicieuses / Dorothy Lewis

G 111 Darling s’exhibe / Esparbec

G 112 L’apprentissage du vice / Maud Combelle

G 113 La fille d’Avignon / Marie Massari

G 114 Contrainte par corps / Jean Prévost

G 115 La femme frustrée / Christian Defort

G 116 Une infirmière très soumise / Martin Bruna-Rosso

G 117 Exhibitions / Marylène

G 118 La débauche / Esparbec

G 119 Une femme vertueuse / Christian Defort

G 120 Les fêtes secrètes / Géraldine d’Autun

G 121 La jeune Anglaise / Dorgeval

G 122 La secrétaire / Marylène

G 123 Nuits de vice / Christian Defort

© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-598-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Rémy Charnat est un vieux de la vieille, un de nos tout premiers auteurs, des temps héroïques où nous venions de lancer Les Interdits. Son premier roman, La servante asservie, N° 16, date du 3 avril 1989. Eh oui, le temps passe vite en lisant des romans cochons. Cela fait déjà presque quinze ans ! Je me souviens encore du tollé qui accueillit la parution de ce livre. Il faut dire qu’il était « illustré » ! Et de quelle manière ! Tudieu, le vacarme, mes amis, nous avons eu aux trousses toute la meute des culs bénis, des culs coincés et des chattes moisies. Aussi, bien à contrecœur, avons-nous dû supprimer les petites images. Et c’est pourquoi tous les Interdits de cette époque… sont « interdits » à l’affichage. Raison pour laquelle vous, collectionneurs, ne pouvez plus mettre la main dessus.

Tout dernièrement, alors que je feuilletais un de ces petits pornos illustrés pour savoir s’il méritait d’être réédité… en contemplant ces images, dont quelques unes étaient, ma foi, fort bien léchées, me vint une idée saugrenue.

Et pourquoi ne pas les ressortir chez Sabine Fournier ? Les images, elle, ça ne la dérange pas, au contraire. Aussitôt dit, aussitôt fait, voilà comment nous avons décidé de créer une nouvelle collection qui sortira en septembre et s’appellera… s’appellera ? Mais oui, bien sûr : Les Introuvables !

Vu le vent de pudeur qui souffle de plus belle sur notre beau pays (vous ne sentez pas ces odeurs de vieux pets, par moments ?), il n’était en effet pas question de proposer des images aussi scandaleuses dans les kiosques de gare, même sous cellophane ! Voilà pourquoi, ne pourront s’en régaler que les clients de notre librairie (La Musardine, 122 rue du Chemin Vert, à Paris 11e), ou ceux qui les achèteront par correspondance ou sur notre site Internet (www.lamusardine.com).

A ce propos, je ne saurais trop recommander à ceux qui ne sont pas encore branchés sur notre site, de réparer cet oubli et de demander à Max, notre Web master (j’avais écris webmaster, mais le correcteur orthographique refuse, il doit avoir ses raisons), de les abonner à sa newsletter hebdomadaire, laquelle est un petit bijou et une véritable mine de renseignements accompagnés d’extraits de textes et de photos qui ne laissent aucun doute sur le caractère hautement spécialisé de ce que nous proposons en VPC à la Musardine.

Dernière précision : cette collection des Introuvables sera une collection grand format et les prix, en conséquence, ne seront pas ceux de nos livres de poche. Mais croyez-moi, ils vaudront la différence. De beaux textes de cul, de belles illustrations, méritent une « belle » édition. Comme disait je ne sais qui, tout le monde il est beau, tout le monde il est joli. Et quand je dis « joli », je ne dis pas « Joly » (private joke pour les initiés amoureux de la SM qui fréquente la Cité Joly.)

A bientôt pour les Introuvables, donc. Votre dévoué

E.

P.S. Si vous voulez en savoir plus sur cette collection, n’hésitez pas à envoyer un courriel à Max, notre Web master, info@lamusardine.com. Il se fera un plaisir de vous renseigner. Et même de vous montrer quelques-une de ces images défendues.

CHAPITRE PREMIER

Philippe Lenoir regarde sa montre. Il écrase sa cigarette nerveusement dans le grand cendrier en bronze placé devant lui. Depuis quelque temps, il a besoin de somnifères pour dormir. Il ne faut pas que son plan rate. La direction du service des relations publiques d’IMCO, la société où il travaille, va être vacante. Ce vieux con de Mercier part à la retraite. Bien sûr, on pourrait penser qu’il est trop jeune pour prendre cette place, mais Philippe se sent tout à fait qualifié pour l’occuper. Il ne veut plus rester adjoint, il veut la place de Mercier. Il est pressé. Anxieux. Il regarde de nouveau sa montre, de plus en plus nerveux.

Anne Lenoir a trente-trois ans, deux jolies fillettes de neuf et sept ans. Son mari Philippe est adjoint au directeur du service relation publique d’IMCO, firme électronique en pleine expansion. Il fait passer son ambition professionnelle avant toute chose. Loisirs, sorties, réceptions sont conçus pour lui assurer des relations qui lui serviront à grimper les échelons de la réussite sociale.

Comme très souvent, les fillettes vont en week-end chez les beaux-parents. Anne se sent de plus en plus désœuvrée, meurt d’ennui avec les amis de son mari. Ils sont uniquement préoccupés d’argent, d’affaires, d’intérêt.

Désabusée, revenue de tout, elle supporte mal le vide de sa vie insipide et sans attrait.

Il y a peu, tout a basculé. Elle a rencontré par hasard un ancien camarade de faculté avec lequel elle avait à l’époque flirté. C’est après avoir déposé les enfants à l’école qu’elle s’est rendue au premier rendez-vous fixé par l’homme. Après avoir bavardé, évoqué de vieux souvenirs, ils se sont amusés de leurs illusions d’antan. Heureuse de l’avoir revu, elle a accepté facilement une nouvelle rencontre. Et c’est tout naturellement qu’il est devenu son amant, son premier amant. Elle ne peut plus s’en passer, depuis presque trois mois que dure leur liaison.

Anne jette un regard vers la pendule du tableau de bord de sa Mini. Deux heures moins vingt. Elle vient de quitter ses enfants dans la cour de récréation de l’école, elle est libre. Ses beaux-parents doivent les récupérer et les emmener, les gardant jusqu’au lendemain soir. Philippe, son mari, ne rentrera guère avant minuit car il dîne avec des clients importants. Elle conduit nerveusement, brûlant d’impatience de retrouver son amant. Elle songe au corps musclé et bronzé de Laurent. C’est nu et la queue en l’air qu’elle l’imagine. Comme elle a besoin de se sentir revivre, de retrouver sa jeunesse, de rassasier son corps frustré de caresses…

Anne est belle et désirable, elle le sait, elle le voit dans le regard des hommes qui la croisent. Elle possède de beaux cheveux noirs, brillants et lisses, qui tombent sur ses épaules, un visage ovale éclairé par des yeux bleus qui contrastent avec l’éclat sombre de sa chevelure. Elle est fière de sa silhouette, de ses seins en poire, de son ventre qui ne garde aucune trace de ses deux grossesses, de ses fesses charnues et dures, de ses longues cuisses. Elle sent des picotements dans sa poitrine et des élancements dans son bas-ventre, juste au milieu de ses poils pubiens bruns, le long de sa fente déjà mouillée. Elle ne peut bannir de son esprit la vision du membre de Laurent, érigé, luisant.

Laurent Rodaire est sous la douche, l’eau tiède crépite sur sa poitrine velue. Il sourit d’un air satisfait en faisant une toilette approfondie de sa verge et de ses testicules. Il va même jusqu’à frotter son scrotum. Il suppose qu’il devrait avoir honte à l’idée de mettre aujourd’hui un point final à sa liaison avec Anne, mais il n’a jamais de remords avec les femmes. Il se rase, se brosse les cheveux, se frictionne avec son parfum préféré. Il pénètre dans sa chambre, et c’est alors qu’il décide que sa robe de chambre chinoise en soie blanche fera parfaitement l’affaire pour accueillir Anne. Elle souligne son teint bronzé, soigneusement entretenu par les sports d’hiver ou les séjours sur la Côte, selon la saison. Mais il change d’avis. Il craint qu’en l’accueillant dans cette tenue si propice pour aller au lit, il ne choque un peu la pudeur de son invitée. Ce serait dommage pour un dernier rendez-vous. Il enfile rapidement un slip, un pantalon de velours et un pull blanc à col roulé. Il a quelque mélancolie en songeant qu’il n’a jamais rendu visite à Anne depuis deux mois qu’elle est sa maîtresse. Il aurait aimé qu’elle le reçoive en robe d’hôtesse aguichante, sans dessous. Cela facilite bien les choses, lorsqu’il n’y a ni bouton, ni agrafe à défaire !

Laurent jette un dernier regard au miroir. Très satisfait de lui-même, il sourit. Il va sur ses trente-quatre ans, mais n’a pas un gramme de graisse superflue. Son corps est harmonieusement musclé, son teint a le hâle qui convient. Il est vrai qu’il s’entretient physiquement. Cela compte pour assurer ses conquêtes. A la différence de ses amis, aujourd’hui mariés et qui ont souvent pris du ventre, sont trop accaparés par leur métier, il a su entretenir son corps et rester disponible. Il faut bien qu’il leur donne un coup de main, pense-t-il en riant, en s’occupant de leurs épouses délaissées.

La sonnerie interrompt sa réflexion. D’un pas souple, il se dirige vers l’entrée de son appartement. Anne, rayonnante, se précipite dans ses bras. Le corps plaqué contre celui de son amant, sa bouche affamée cherche ses lèvres. Ils s’embrassent longuement, avec fièvre. Sous le baiser de Laurent, la jeune femme fond, se trémousse, se tord contre ce corps qu’elle imagine déjà nu. Refermant ses bras sur elle, il lui caresse les fesses avec vigueur. Ses mains empaument les rotondités fermes et élastiques, descendent et remontent le long de l’entaille qui les sépare. Déjà, son sexe se déploie lentement s’allonge et grossit dans son slip. Certes il n’a pas atteint ses dimensions optimales ni sa dureté extrême, mais Anne peut déjà apprécier la transformation. Surtout quand, en quelques mouvements précis, il frotte sa verge contre sa fourche. Elle n’est pas différente des autres femmes, elle apprécie, elle n’attend plus qu’une démonstration plus précise. Elle penche la tête en arrière et interrompt leur interminable baiser.

— Laurent, tu me rends folle ! Avec toi, j’oublie tout ! C’est à la fois affreux et merveilleux ! S’il te plaît, donne-moi à boire, j’ai la bouche sèche.

La prenant tendrement par la taille, il la conduit devant le bar, au salon. Il a tout préparé, il lui verse un cocktail où la vodka domine, lui tend le verre et se sert à son tour. C’est corsé et glacé, elle accepte un second verre. Elle sourit et d’une petite voix, lui confesse que jamais, auparavant, elle n’a accepté de se laisser peloter avec tant de plaisir.

Sa tête commence à tourner. Elle se sent tout excitée, elle a trop envie des caresses de Laurent. Elle l’embrasse sur les lèvres en fermant les yeux, pour mieux savourer. Lorsqu’elle sent la langue de son amant forcer ses lèvres, elle abandonne à nouveau sa bouche, tremble et ne se maintient qu’avec peine en équilibre.

Laurent, des deux mains, caresse le corps alangui, sent son parfum, s’imprègne de sa chaleur. Il lui palpe les fesses et, peu à peu, soulève la jupe jusqu’à ce que le cul soit dévoilé, moulé par le slip. Le sous-vêtement est suffisamment mince pour qu’il sente sous ses doigts sa chaleur. A travers le nylon, la caresse n’est que plus onctueuse et raffinée, avec ce zeste de perversité qui leur rappelle le caractère adultère de leur liaison.

Anne, cramponnée d’un bras au cou de son amant, frisonne tandis qu’il lui palpe les fesses, explore la raie où s’enfonce le slip. Enfin, il glisse une main, puis l’autre sous le fragile rempart et parcourt la chair dénudée. Sa main frôle le pubis, la vulve d’Anne. Elle a de plus en plus chaud, un engourdissement irrésistible l’envahit. Il fait tout pour la mettre en appétit et éveiller ses sens ; avec deux doigts dans sa fente antérieure et une phalange dans son anus, Anne tressaille, se trémousse en geignant. Laurent sait qu’à présent elle est à sa merci. Mais il n’aime pas brusquer les choses, sauf parfois à la première rencontre, lorsqu’il s’agit de pousser un avantage.

Il saisit l’élastique du slip qu’il abaisse jusqu’aux genoux, puis, interrompant leur baiser, il prend le verre d’Anne et le lui fait vider. Il admire le spectacle charmant de la culotte visible à l’orée de la jupe. Il s’agenouille devant elle, caresse les jambes gainées de bas gris puis, avec une lenteur calculée, fait descendre le slip jusqu’aux chevilles qui restent entravées.

Il la laisse dans cette tenue malcommode ; s’assurant de sa complète soumission. Ses mains remontent derrière les cuisses, sur cet endroit si vulnérable qui émerge des bas. Elles se font caressantes, insistantes. D’elle-même, Anne écarte les jambes pour mieux s’offrir aux attouchements.

Malgré la culotte qui la gêne, ses cuisses sont suffisamment ouvertes pour que Laurent glisse un doigt dans sa fente, qu’il patine lentement, jusqu’à ce qu’elle soit bien accueillante, entrouverte et onctueuse.

— Laurent… viens vite ! Je ne peux plus attendre ! Je… je vais jouir !

— Ah non ! Il ne faut pas ! Pas encore.

Il la prend dans ses bras et l’emporte dans sa chambre. Il la dépose avec précaution au milieu d’un grand lit et effleure ses lèvres d’un baiser avant de se redresser.

Tandis qu’il se déshabille, déposant avec soin ses vêtements sur une chaise, Anne, les yeux brillants d’excitation, la bouche sèche, le regarde, un peu mortifiée de sa désinvolture. Enfin il s’approche d’elle, souriant.

— Laisse-moi faire. Je veux te déshabiller, voir tes gros seins, tes fesses ; les sentir, les lécher.

— Oui… mets-moi nue.

Lentement, il déboutonne le chemisier et l’enlève. Puis il s’attaque à la jupe, Anne se soulève afin de l’aider. Il la débarrasse de son soutien-gorge et la libère enfin de son slip. Il lui laisse son porte-jarretelles blanc et ses bas gris.

Il sait qu’à présent, il peut diriger le scénario à sa guise.

Il se penche sur les seins ronds et fermes, les lèche, les couvre de salive avant de saisir entre ses lèvres les mamelons qu’il prend plaisir à faire durcir. Ils grossissent et s’allongent dans sa bouche. Anne frémit sous les caresses. Elle n’a plus besoin qu’il la guide. De plus en plus excitée, elle le branle comme il le lui a appris. Sans la voir, elle éprouve la dureté de la verge qu’elle manipule, sa dimension.

— Oooh… je vais jouir.

Au fond d’elle-même, Anne sait que si son plaisir monte si vite c’est à l’idée de l’adultère qu’elle commet. Cela lui fait peur, même si son mari est responsable, et qu’elle cherche une revanche sur lui. Mais elle n’a jamais non plus connu une telle complicité amoureuse. Elle murmure, le souffle court :

— J’ai envie de toi ! Prends-moi… baise-moi, ajoute-t-elle à voix plus basse, honteuse de cet aveu exprimé si crûment.

Elle n’a jamais employé des termes pareils. Son amant descend le long de son corps, le parcourt de caresses. La jeune femme ouvre ses cuisses, Laurent les saisit, les écarte encore pour mieux s’installer. Penché sur le bas-ventre, il admire la fente légèrement entrouverte, ourlée de lèvres rose vif qui sépare la toison aux fines boucles brunes. Il voit le renflement du clitoris, y presse l’index et le pouce, après les avoir enduits de salive, et se met à le titiller lentement. Un tressaillement d’Anne répond à la caresse. Il introduit un, puis deux, enfin trois doigts dans la vulve chaude. Anne s’agite, ondule. Il pose sa bouche sur le sexe qu’il aspire, mordille, Anne vibre, poitrine haletante, reins cambrés. Elle gémit sans retenue, tout au plaisir qu’il lui donne. Elle perd la tête, la bouche dévore son sexe et la langue va et vient dans son vagin, titille son clitoris. Soudain, c’est l’explosion du plaisir : elle hurle sans retenue. Lorsqu’elle rouvre les yeux, Laurent est penché sur elle. Il lui sourit.

— Tu aurais peut-être préféré que je te baise.

— Oh ! Mais tu peux, j’ai toujours envie de toi !

Elle s’étonne de sa franchise, avec Laurent, tout est différent. Sa verge est raide, mais il est encore temps de s’adonner à quelques fantaisies. Il reprend position entre les cuisses disjointes.

— Avec toi, je n’ai pas honte de me montrer, avoue Anne, de montrer ma chatte.

— C’est une belle chatte, ouverte, mouillée. Ton con est étroit et élastique… C’est chaud à l’intérieur, ajoute-t-il en employant exprès des mots crus.

Il a glissé ses deux doigts dans le vagin et agace du pouce le clitoris dressé.

— Retourne-toi !

Elle est étonnée. Il l’a déjà sodomisée mais elle n’a guère aimé cela. D’ailleurs, il ne l’a jamais pénétrée à fond, s’arrêtant toujours quand la douleur lui paraissait insupportable. Elle préfère, et de loin, les caresses sur son anus, et qu’il la suce là, respire son odeur de femelle.

Elle se met pourtant en position, et il écarte ses fesses. Elle sent son haleine chaude contre son anus et attend, le cœur battant. Laurent admire le trou plissé, entouré de poils bruns. Il apprécie l’étroitesse et s’enivre de l’odeur. Anne ne peut plus retenir ses gémissements lorsque son amant lui lèche le cul. Elle se tortille tellement qu’il doit la saisir fortement aux hanches. Sa langue pénètre, il sait immédiatement au goût qu’elle a fait une toilette complète avant d’arriver. Dire que lors de leur première rencontre, elle avait à peine osé se déshabiller entièrement devant lui. Elle se raidit, elle a peur de ce qu’il va tenter, elle pense que la bite raide va remplacer la langue. Pourtant, il n’a pas cette intention. Il la force vite à se recoucher sur le lit. Elle est un peu déçue, au fond d’elle-même, et tellement excitée qu’elle ne sait plus ce qu’elle veut. A son tour, elle invite Laurent à s’allonger près d’elle. Elle s’empare de la grosse queue raide et passe sa langue sur le gland décalotté. Elle lève les yeux vers le visage de son amant et le regarde avec vice.

« Cette femme est une suceuse-née », pense Laurent, aux anges. Elle a pris maintenant la bite entière dans sa bouche, force encore pour l’engloutir. Ses lèvres vont et viennent en anneau autour de la tige de chair. Elle aspire le gros pénis, ses joues tour à tour creusées ou gonflées. Il veut la baiser, il l’arrête.

Laurent jette un coup d’œil à son radio-réveil. Il est l’heure, pense-t-il. Il glisse un oreiller plié en deux sous les fesses charnues d’Anne et lui fait écarter les cuisses le plus possible. Il se régale de la vision de la vulve aux lèvres gonflées, trempée, béante. Il frôle les muqueuses du bout de sa bite, lentement, de haut en bas.

— Vas-y, je ne tiens plus. Enfonce ta queue, je la veux entière ! Baise-moi…

Elle le supplie tout en s’agitant, se cambrant pour tenter de s’empaler sur la verge énorme. Enfin, il se décide. Prenant ses cuisses sous les bras, il s’enfonce d’un violent coup de reins dans le vagin.

— Mets tout… Baise-moi fort.

— C’est bon, dis ? insiste Laurent.

— Je ne peux plus attendre…

A présent, il l’enfile à grands coups, à fond et sans fioritures. Vicieusement, il reprend :

— Ma queue est meilleure que celle de Philippe, hein ?

— Oui, oui, oui ! N’arrête pas ; encore… tape au fond !

Il la baise avec violence, s’enfonçant toujours davantage et se retirant presque après chaque intromission. Anne s’abandonne aux puissantes allées et venues de sa pine, sa tête ballotte, un mince filet de salive coule à la commissure de ses lèvres. Ses nichons tressautent. Il lime infatigablement le con distendu autour de sa queue, ses couilles battent contre le cul de la jeune femme. Elle râle.

— Aaah… Tu me baises bien ! Ta queue est si grosse… Enfile-moi encore…

Elle mouille tellement qu’à présent un clapotis et des bruits obscènes font écho au claquement des testicules. Jamais, elle n’a été aussi bien baisée ! Même au début de son mariage avec Philippe, elle n’a pas ressenti des sensations aussi intenses. Elle sent le plaisir envahir tout son corps.

Laurent ralentit un peu afin de durer plus longtemps. Il songe avec regret que c’est bien dommage de perdre un con aussi accueillant. C’est pourquoi il met tout son savoir à prolonger l’ultime séance. Il sent que bientôt il ne pourra plus se retenir. Anne se cabre et brame de plaisir. A son tour, il s’abandonne. Il la secoue à grands coups. Son orgasme culmine avec celui d’Anne, il décharge enfin dans sa chatte brûlante, lui arrachant d’autres cris.

Anne, pas plus que son amant d’ailleurs, n’a remarqué l’entrée silencieuse des deux hommes qui les observent sans dire un mot. Le premier n’est autre que Philippe, son mari, l’autre est un type bedonnant vêtu d’un costume gris mal repassé qui, un appareil photo à la main, prend rapidement trois ou quatre clichés.

— Eh bien, il ne faut pas se gêner ! Continuez, les enfants !

La voix de Philippe fait sursauter les deux amants. Arrachée à la langueur du plaisir, Anne, les yeux écarquillés par la surprise et la peur, essaie de recouvrir son corps nu. Laurent s’est précipitamment retiré d’elle, il ramène sur lui son kimono.

— Laissez-moi faire les présentations ! ajoute sarcastiquement Philippe. Voici monsieur Laurent Roudaire et madame Anne Lenoir, prise en flagrant délit d’adultère. Vous êtes témoin, monsieur Becker…

— Euh… oui, oui, monsieur Lenoir, je suis témoin et j’ai les preuves.

— Tu entends, Anne ? Ah, j’allais oublier de remercier Laurent, il nous a bien simplifié les choses en omettant de refermer sa porte à clé.

— Tu n’avais pas le droit ! proteste Laurent.

— J’ai tous les droits, Anne est ma femme, et toi, tu es un salaud !

Anne, entortillée dans le couvre-lit, se lève et se précipite dans la salle de bains. Mais à peine a-t-elle refermé la porte qu’elle l’entrouvre et demande d’une voix à peine audible :

— Laurent ! Veux-tu… me passer mes vêtements ?

Celui-ci lève un regard interrogateur vers Philippe qui se contente d’acquiescer d’un mouvement de tête.

Quand Anne ressort, habillée et légèrement maquillée, Philippe est seul, tranquillement assis sur le lit défait. Laurent et le détective ont disparu.

— Je sais qu’il t’est difficile de comprendre, mais tu dois…

— Inutile de chercher à t’excuser, Anne ! Tu es prête à venir ?

Elle est désarçonnée par le calme apparent de son mari. Elle aurait compris la colère, même la violence, mais cette froideur et cette impassibilité l’effraient.

— Alors ?

— Oui, oui…

Il la prend par le bras et l’entraîne vers la porte. Ils n’échangent pas une parole dans l’ascenseur. Anne est de plus en plus perplexe. L’attitude de son mari la trouble. Que va-t-il faire quand viendra le moment de la grande explication ? Philippe a toujours su rester parfaitement maître de lui, mais aujourd’hui, il l’a surprise au lit avec un autre homme ! Bien que mariée depuis plus de dix ans, elle le connaît mal, finalement. Alors qu’ils atteignent sa voiture, elle tente de rompre le silence insoutenable.

— Je sais que tu souffres ! Mais je suis sûre que si nous pouvions en parler…

— Plus tard, ma chérie, dès que nous serons à la maison.

Il a donc déjà quelque chose en tête ! Sa décision est prise ! Mais laquelle ? Elle se tait, perplexe et anxieuse, impatiente d’être fixée, mais redoutant de l’être. Elle se demande comment Philippe a pu être au courant de sa liaison, et la retrouver, aujourd’hui. Elle sait qu’il est calculateur, froid, ne laissant rien au hasard. Elle commence à réaliser quelle bêtise elle a commise.

Durant le long trajet, le silence paraît encore plus pesant. Dès qu’ils arrivent chez eux, elle ne peut plus se contenir. Elle devient presque agressive, furieuse d’elle-même et contre elle-même. Elle ne peut supporter le calme de son mari. Il est dans la chambre, il se déshabille entièrement et s’allonge sur le lit. Elle entre dans la pièce, étonnée. Il a la queue dressée. Aurait-il été excité de la voir baiser avec Laurent ? Elle ne le reconnaît plus.

— Que veux-tu, que fais-tu ? demande-t-elle, les larmes aux yeux.

— Déshabille-toi. Et viens.

Il a l’air doux, calme, presque tendre. Elle ne comprend plus rien. Lentement, elle retire ses habits, fait glisser sa culotte et son soutien-gorge et s’allonge près de lui, méfiante. Elle voudrait se faire pardonner, se blottir contre lui, comme elle le faisait avec son père, les jours où elle avait fait une grosse bêtise. Elle pleurait, promettait de ne plus recommencer, et son père oubliait, la serrait contre lui, tendre et affectueux. Elle retrouve les mêmes paroles, les mêmes larmes.

Lovée contre Philippe, elle s’excuse, jure de ne plus revoir Laurent. Machinalement, elle prend la bite de son époux dans sa main, pour se faire plus douce, plus chatte. Encore excitée de ce qu’elle a fait avec son amant, elle sent revenir le désir. Pour la première fois depuis longtemps, elle a envie de se faire baiser par son mari. Elle a mis sa tête sur son ventre, le nez et les lèvres tout près du bout de sa queue raide. Elle tire la langue et commence à le lécher. Il ne dit rien, se laisse faire. Il devient de plus en plus dur, tendu. Elle lui saisit les couilles, joue avec, dans sa paume, les fait rouler. Il ne dit toujours rien. Elle sent son ventre se crisper, le regarde, elle a envie de lui, de cette queue qu’elle connaît pourtant bien. Elle presse contre son palais, avec sa langue, le sexe gonflé et chaud.

Elle n’y tient plus. Elle monte sur lui, et guide la verge énorme dans son vagin encore dilaté par celle de Laurent. Les sécrétions se mélangent, elle croit avoir retrouvé la confiance de son mari, elle n’a pas honte d’elle. Elle gigote sur lui, appuie bien fort pour rentrer toute la queue en elle, contracte ses parois vaginales autour d’elle. Ses seins lui font mal, elle se touche les bouts, les pince, ivre d’envie. Il ne la regarde pas, les yeux mi-clos. Elle passe une main derrière elle pour saisir les couilles, elle sait qu’il adore cela, qu’il en a besoin pour jouir. Il respire plus fort et bientôt la queue se vide en elle, en jets chauds. Elle aussi va avoir un orgasme, alors qu’il redevient déjà mou. Elle se concentre sur son plaisir et s’écrase encore plus sur la bite. Mais il est trop tard. Il la pousse en arrière, presque violemment. Elle tombe sur le côté, arrachée de la verge coulante de jus avant l’ultime secousse. Son ventre lui fait mal.

— Pourquoi ? Je croyais que tu…

— Te pardonner ? Je viens de voir jusqu’où tu peux aller. Tu es vraiment une sale pute, prête à tout. Tu me dégoûtes.

Elle éclate en sanglots. Elle a peur de lui, mais elle se sent aussi horriblement frustrée, trompée, bafouée, alors que c’est elle, pourtant, qui vient de faire mal à son mari.

— Ce n’est pas vrai… Je voulais me faire pardonner, te montrer que je t’aime toujours… Que Laurent ne m’intéresse pas.

Elle a du mal à mentir, mais elle veut tout effacer, elle est prête à tous les sacrifices pour oublier cette sale histoire.

— Tu m’as trompé, et tu es coupable d’adultère. Nous sommes bien d’accord ?

— Oui…

— Tu es indigne. J’ai le droit de te demander de quitter la maison et je peux garder les enfants. Tu perdras tout.

Et il ajoute qu’il a toutes les preuves contre elle, grâce au détective.

— Ne fais pas cela. Donne-moi une chance, bredouille-t-elle.

Le sperme de Philippe lui coule entre les cuisses. Sa vulve bâille encore, ses seins restent gonflés. Elle sait que si Philippe a décidé de mettre à exécution ce qu’il vient de dire, il le fera. Il se touche la queue devant elle, cynique. Il se redresse, lui fait face et attrape le bout d’un sein entre deux doigts. Il presse fort, la retient, les dents serrées.

— Tu sais baiser, tu es une bonne suceuse. Alors, j’ai un marché à te proposer. Une putain de grande classe comme toi ne peut refuser. Tu n’as de toute façon pas le choix.

— Tu me fais mal ! Lâche-moi.

Mais il pince encore plus. Puis soudain la lâche en tirant sur le téton, pour lui faire mal.

— Tu peux m’aider à obtenir le poste que je convoite. Rencontre l’homme dont dépend ma promotion et ne lui refuse rien. Tu le connais, d’ailleurs, c’est Darcier, le directeur général d’IMCO.

La jeune femme reste stupéfaite. Maintenant qu’il a dévoilé ses batteries, elle se refuse à en entendre davantage. Se dressant brusquement, elle essaie de se précipiter vers la porte. Mais Philippe la saisit brutalement et la rejette dans un fauteuil.

— Cesse de faire l’idiote ! Tu vas m’écouter ! ordonne-t-il avec violence. Tu viens de baiser avec ton vieux copain de fac, tu as montré que tu n’avais aucune moralité. Alors, ne me fais pas croire que tu ne peux pas faire ce que je te demande. Tu le feras, sinon, ma petite, tu te retrouves à la rue. Tu n’auras rien, et surtout pas les enfants !

Anne a la sensation d’étouffer. Elle voudrait ne plus rien entendre. Philippe poursuit :

— Je m’occuperai de tout. Nous nous arrangerons pour que tu aies un rendez-vous avec lui, dans la discrétion la plus totale… Tu iras avec lui à l’hôtel ou ailleurs, tu feras ce qu’il te dira et tout ce qu’il aimera, afin qu’il soit pleinement satisfait et me satisfasse à mon tour.

— C’est de la folie ! Tu es ignoble !

— Pas du tout, c’est une stratégie qui ne laisse rien au hasard. Tout est calculé. Cela fait des années que tu te sers de moi pour avoir tout ce que tu souhaites, et, toute ta gratitude, c’est de coucher avec ce Laurent !

— Philippe… écoute-moi !

— Non, tu n’as rien à dire ! C’est à toi de m’écouter, et tu as intérêt à faire exactement ce que je te dis. Tu vas m’obéir à la lettre, ou bien c’est le divorce et la rue. Je me fais bien comprendre ?

Elle retombe sur le lit et éclate en sanglots une nouvelle fois. Il la regarde, savoure son triomphe. Il ne peut s’empêcher d’être à nouveau excité. Entre les fesses rondes qui tremblent sous l’effet des sanglots, il voit les poils qui dépassent légèrement, et la petite rondelle plissée. S’il ne se retenait pas, il l’enculerait. Il y a longtemps qu’il n’a pas eu envie d’elle comme cela. Au fond de lui-même, il sait pourquoi. Ça l’a troublé de voir Laurent l’enfiler. Il pensait que cela ne lui ferait rien, et il ne ressent aucune jalousie, au contraire. L’imaginer en train de sucer Darcier l’excite encore plus. Sa bite poisseuse reprend du volume. Il aimerait mettre son nez entre les fesses d’Anne et lui lécher le cul. Mais il préfère sortir, la laisser pleurnicher sur son sort, réfléchir au pétrin où elle s’est mise. Il est sûr de bien la tenir et d’obtenir sa coopération.

CHAPITRE II

Jacques Darcier, directeur général de l’IMCO, la société où travaille Philippe Lenoir, est étendu sur le vaste lit de l’appartement de sa maîtresse. Le halo rose des lampes de chevet éclaire la chambre. Darcier porte encore un caleçon à rayures bleues. Inge Lindstran, sa maîtresse, est nue.

Tout en jouant avec les pointes de ses seins déjà dures, dressées au milieu de leurs aréoles rose brun, il la regarde en souriant. Inge est belle, excitante, jeune. Un peu plus de vingt ans. Ses seins sont suffisamment gros ; son ventre plat et ses cuisses longues sont couvertes d’un mince duvet de blonde. Elle est poilue sur le pubis. Elle écarte légèrement les cuisses sous les caresses qui font gonfler ses seins et lui montre sa fente rose, presque rouge. Il voit le clitoris tendu, la vulve qui bâille, luisante de mouille. Et plus bas, car elle se tourne en se cambrant légèrement, il entrevoit l’anus brun, plissé, entouré de poils plus sombres.

Inge glisse une main dans le caleçon. Mais elle ne parvient pas à faire bander le « vieux ». Il est vrai qu’il a cinquante-cinq ans. Il s’excuse, ce sont les soucis professionnels. Elle n’y croit pas. Elle sait qu’il n’a pas l’ardeur d’un jeune homme et pressent que ses défaillances de plus en plus fréquentes sont surtout dues à une perte d’intérêt pour elle. L’excitation de la nouveauté ne joue plus à présent pour Jacques Darcier.

Inge n’a pas besoin d’un dessin pour comprendre, mais elle insiste, tripote les couilles, joue avec la peau du prépuce, la fait coulisser de plus en plus vite. Jacques ne dit rien. Il empaume la fente de sa maîtresse, ses doigts glissent le long des grandes lèvres molles et gluantes. Il titille le clitoris du bout du doigt, le pince. Inge a de plus en plus envie de baiser, mais elle sait bien qu’elle aurait envie de n importe quel homme qui lui ferait cela. Une main virile lui touche les seins et elle mouille terriblement… Jacques ne bande pas plus, elle tripote de plus en plus fort ses couilles, prend la verge à pleine main, dans le caleçon, et la presse en rythme pour provoquer quelque chose. En vain.

Elle voudrait qu’il lui mette un doigt, mais il se contente de l’effleurer. Pour Jacques Darcier, la convoitise a presque totalement disparu. Inge est déçue.

Elle ne veut pourtant pas renoncer. Etre la maîtresse de cet homme riche signifie pour elle de l’argent facile, de beaux cadeaux, un appartement luxueux, la possibilité d’être exigeante dans son métier de mannequin, avec l’indépendance que Jacques lui assure. Que demander de plus ?

Elle ne renonce pas, essaie de réchauffer dans sa main la verge encore molle, la caresse, la palpe, avec tout son art. D’un doigt fouineur, elle chatouille l’anus de son amant, sachant combien, comme tant d’autres, il est sensible à cette caresse.

Jacques continue de lécher et de mordiller les pointes de ses seins. Inge se tortille, ces succions ne la laissent pas indifférente. Elle continue de branler la pine amorphe.

— Je crois que tu travailles trop, mon chéri ! Détends-toi ! Laisse ta petite Inge s’occuper de toi !

Il répond d’un mouvement de tête et cesse de la caresser pour s’allonger confortablement sur le lit, les bras derrière sa nuque. Inge le regarde. Il a un peu de ventre, mais son corps est encore bien conservé. Il a l’argent et le temps pour faire du sport et s’entretenir. Ses cheveux argentés font ressortir le hâle de son visage. « Il a beaucoup de classe », songe-t-elle.

Lentement, avec le savoir-faire précautionneux d’une infirmière, elle prend son caleçon à la taille et le fait glisser le long de ses jambes pour l’en débarrasser. Jacques se contente de soulever légèrement les reins pour lui faciliter la tâche. Puis il écarte les cuisses.

Il ferme les yeux, toujours aussi absent par la pensée. En fait, il est obsédé depuis quelques jours par une nouvelle secrétaire, une jolie rouquine, Sandra. Si c’était elle, là sur le lit, qui batifolait entre ses cuisses, sa queue serait aussi grosse et raide que lorsqu’il avait vingt ans !

Ah, ce temps béni de sa jeunesse ! Ces filles qu’il levait dans les bals, qu’il baisait le plus souvent à la sauvette, sous un porche ou sur une pelouse, car rares étaient celles qui avaient une chambre, ou qui acceptaient de venir chez lui ! C’était le bon temps ! Il serait presque prêt à renoncer à tout ce qu’il est devenu, à tout ce qu’il possède, s’il pouvait revenir, ne serait-ce que quelques semaines, à cette époque.

Pas une fille n’aurait accepté facilement de s’affaler ainsi entre ses cuisses et de caresser sa bite de sa langue, à l’époque. A présent, c’est bien différent ! Les temps ont changé ! Pas une qui refuse… Il regrette un peu cette facilité. Aujourd’hui, seul le changement fréquent de partenaire lui permet de retrouver, imparfaitement, les élans de sa jeunesse.

— Allez, dépêche-toi, grogne-t-il à l’adresse d’Inge, tu ne vas pas y passer la nuit !

Docilement, la grande fille blonde lèche vigoureusement les testicules puis la verge de son amant. Sa langue parcourt les bourses velues et fripées, avec un acharnement qui en dit long sur ses expériences antérieures. Jacques ouvre davantage les cuisses et soulève légèrement son bas-ventre. Inge comprend aussitôt ce qu’il désire. Elle n’aime pas cela mais veut tant garder cet amant généreux qu’elle n’hésite pas une seconde. Elle fait glisser sa langue le long du périnée. De ses mains elle dégage la raie des fesses et dévoile la pastille froncée de l’anus. D’une langue frétillante, elle stimule les rides du sphincter qui se resserre et se décontracte spasmodiquement. Inge salive beaucoup afin de dissimuler le dégoût qu’elle ressent. Mais déjà son amant réagit. Sa verge enfle, suffisamment pour que la jeune femme se sente récompensée de ses efforts. Elle continue à chatouiller l’anus crispé de Jacques, dont la queue prend de plus en plus de volume.

Inge arrête avec soulagement de lui lécher l’anus, s’empare de la colonne de chair, la suce. Elle oublie ce qu’elle a été forcée de faire pour en arriver là. Elle ne pense plus qu’à cette bite qu’elle sent enfler dans sa bouche.

— C’est le moment ! Grimpe sur moi, grogne-t-il en repoussant sa tête.

Inge retire le vit de sa bouche. Elle s’accroupit à califourchon au-dessus du bas-ventre de Jacques et lentement s’empale d’elle-même, par petites poussées de la croupe, sur le cylindre de chair qu’elle maintient à la verticale tandis que de son autre main elle écarquille les replis de sa vulve.

L’homme ne fait pas un geste pour l’aider. Elle ruisselle de sueur. Très vite ses cuisses deviennent douloureuses d’être soumises aux mouvements de haut et bas, sans cesse recommencés.

Jacques observe sans indulgence le visage rougi par l’effort, les cheveux dénoués, la transpiration qui couvre son corps.

Inge a abandonné toute retenue et abdiqué tout orgueil. Elle méprise son amant pour ses défaillances amoureuses et le hait pour ses exigences sexuelles. Mais elle se méprise aussi d’agir comme elle le fait. Aussi est-ce avec une violence mal contenue, un acharnement furieux, qu’elle s’obstine à faire descendre et monter son sexe contracté le long du membre tendu. Elle a renoncé à sa propre jouissance. Elle a hâte d’en finir. L’homme, seulement préoccupé de son plaisir, se contente de l’encourager en la regardant. Il ne peut empêcher son esprit de vagabonder. Cette rouquine embauchée récemment par l’IMCO et croisée dans les couloirs du siège, comment s’appelle-t-elle déjà ? Sandra Mathieu, une fille magnifique aux seins volumineux. Il se plaît à l’imaginer à la place d’Inge. Ses gros nichons tressautant au rythme de la chevauchée, ses cheveux dénoués… Est-ce une vraie rouquine ? Les poils de son con sont-ils aussi flamboyants que ses cheveux ? Décidément, l’idée de se payer cette fille le stimule. Il a l’impression que sa queue s’allonge. Ce n’est pas pour déplaire à Inge qui redouble d’ardeur. Elle se dit, tout en continuant à aller et venir sur la bite, qu’elle préfère les femmes aux hommes. Ce sont tous des goujats, des égoïstes.

Darcier décide de convoquer Sandra le lendemain dans son bureau. Il sent son plaisir monter, ses couilles qui remontent à la base de son membre. Il élabore le scénario de la rencontre future.

Inge précipite l’action, se déhanche. Il tend les mains pour s’emparer des petits seins durs, tout en songeant aux seins volumineux de Sandra. Il gémit. Il va donc jouir ! « Ce n’est pas trop tôt », rumine-t-elle, pleine de ressentiment, car elle sait qu’elle va être frustrée de son propre plaisir. Cette laborieuse séance l’a épuisée. Elle sent enfin fuser en son ventre les giclées de sperme.

Inge reste un moment vissée sur la verge qui s’amollit. Elle se relève avec circonspection. De sa vulve rougie par le frottement ressort le vit luisant… Inge descend du lit. Sa main recueille un écoulement de sperme, elle se dirige vers la salle de bains. Une douche la calmera.

Jacques Darcier se laisse aller, pas totalement satisfait. Inge agit en professionnelle. Elle lui a soigneusement vidé les couilles, mais il est lassé d’elle. Elle est plus intéressée qu’amoureuse, même si elle essaie encore de donner le change. Il est décidé à rompre, dès qu’il aura une autre fille pour la remplacer. Lorsqu’elle ressort de la salle de bains, Inge vient s’allonger auprès de lui. Il lui explique qu’il doit rentrer, elle essaie de l’en dissuader, sans conviction. Au fond d’elle-même, elle est heureuse qu’il parte.

Elle se demande si elle ne va pas appeler une amie qui partage ses goûts lesbiens. Elle pense à une amie de ses parents, Nadine. Elle est petite, fine, très poilue, brune. Sa chatte pulpeuse sent toujours bon, et son cul aussi. La première fois, elle avait été étonnée de la grosseurs de ses grandes lèvres et du mœlleux de son vagin. Elles se font bien jouir quand elles se retrouvent ensemble. Oui, elle va l’appeler, Nadine est toujours prête, ce sera une belle revanche sur Jacques. Inge en a déjà la vulve pleine de picotements.

CHAPITRE III

IMCO a un restaurant d’entreprise, des salons où peuvent s’isoler les responsables. Ils y accueillent certains clients importants et pressés, disposés à traiter les affaires devant une bonne table.

Les épouses des cadres sont volontiers acceptées. Anne Lenoir vient déjeuner là lorsqu’elle fait des courses dans le quartier. Aujourd’hui, seule à une table, elle contemple sans conviction la carte. Philippe lui a indiqué où se placer, pour que le directeur général la remarque. Elle s’efforce de paraître indifférente lorsque Darcier s’assoit à sa place habituelle. Il regarde distraitement la carte, n’a d’yeux que pour cette élégante femme brune en tailleur bleu qui lui paraît bien esseulée. Il n’arrive pas à se rappeler son nom. Il l’observe d’abord à la dérobée, puis avec plus d’insistance. Anne a remarqué le manège.

Elle n’est pas insensible aux regards intéressés de Darcier, que Philippe lui a présenté, il y a quelques temps déjà, lors d’une réunion d’entreprise dite « familiale ». Sous ses longs cils, elle lui jette un coup d’œil rapide, et se sent rougir. Il lui revient cruellement à l’esprit la raison de sa présence. Elle doit s’offrir à lui comme une putain, pour obtenir la nomination de son époux au poste qu’il convoite.

Elle plonge le nez dans la salade et chipote dans son assiette. Darcier aime les femmes qui rougissent. C’est signe qu’il les trouble, de bon augure pour mener à bien une entreprise de séduction qui ne manquera pas de piquant.

Anne essaie de se ressaisir. Lorsque son regard croise celui de l’homme aux cheveux gris, qui la salue d’une inclinaison de tête, elle lui sourit. Darcier prend cela pour une invite, se lève et s’approche de sa table.

— Veuillez me pardonner d’être indiscret, mais nous nous sommes déjà rencontrés, madame…

— Lenoir, Anne Lenoir.

— Bien sûr, votre époux est directeur adjoint des relations extérieures. Nous nous sommes déjà vus, je suis impardonnable de ne m’en être pas souvenu plus tôt. Vous portiez une robe blanche qui convenait parfaitement à votre teint de brune.

— Oui, en effet, admet Anne.

— Vous permettez ? interroge Darcier en posant sa main sur le dossier de la chaise face à Anne.

— Mais, je vous en prie, monsieur le directeur général.

Il commande, malgré ses protestations, une bouteille de vin qu’il partagera avec elle. La jeune femme ne sait plus que penser. Darcier se montre agréable, narre avec brio quelques anecdotes sur la « maison » et l’amène habilement à se détendre. Anne éprouve quelque remords de sa conduite hypocrite. L’envie de fuir et de tout abandonner la saisit. Mais peu à peu, elle se laisse prendre aux propos charmeurs du directeur général. Celui-ci, en dépit d’une cinquantaine déjà bien entamée, est bel homme. Ses yeux s’attardent sur Anne et essayent de capter son regard. Elle baisse la tête.

S’il savait la vraie raison de sa présence, il serait très certainement d’une correction moins parfaite. A cette idée, le sang afflue au visage d’Anne, elle perçoit la moiteur qui inonde son ventre. Elle se dit aussitôt que c’est l’intérêt que lui porte ostensiblement Darcier qui la trouble ainsi, malgré elle.

— Que vous arrive-t-il, chère madame ? s’étonne-t-il, la voyant rougir soudainement.

Anne sursaute mais retrouve suffisamment de présence d’esprit pour répondre.

— Oh ! Excusez-moi, monsieur le directeur général, je pensais à Philippe, mon mari…

— Serait-il indiscret de vous demander si vous avez un problème ?

— Non, non… Philippe m’inquiète. Il est devenu si soucieux… Son travail lui plaît, mais il pense qu’il pourrait rendre de plus grands services à IMCO.

Anne est effrayée de sa propre audace. Darcier la fixe.

— Mais encore ?

Anne ne peut plus reculer. D’une voix mal assurée, à mots prudents, elle fait allusion à l’ambition secrète de son mari. Tout en parlant, elle soutient le regard de Darcier. Le vin qu’elle a bu lui donne du courage.

Darcier convient qu’elle est une excellente avocate de son mari. Il a besoin de réfléchir et d’en discuter avec elle. Mais pas ici, pas au restaurant. Il propose à Anne de poursuivre cette conversation dans son bureau. Ils seront plus tranquilles. Anne accepte, rougissante. Elle se doute que Darcier risque de se montrer plus entreprenant. Il lui mettra certainement le marché en main : coucher avec lui en échange de la promotion de Philippe. Ce dernier l’en a prévenue.

Ils prennent l’ascenseur. Voyant leur patron, deux employées hésitent à monter avec eux. Darcier leur propose de profiter du voyage. Elles le remercient en gloussant. Durant le trajet, elles ne quittent pas des yeux cette élégante inconnue qui accompagne leur patron. Anne est gênée par l’insistance de leur regard qui, à la fois, la jauge et la juge.

Aussi, lorsqu’elle pénètre dans le bureau de Darcier, elle ne souhaite qu’une chose : en finir au plus vite. Mais, encore une fois, l’attitude de Darcier la désarçonne. Il l’invite à s’asseoir dans un fauteuil profond où elle s’enfonce, sa jupe remontant au-dessus de ses genoux. Placé en face d’elle, Darcier peut voir jusqu’au haut de ses cuisses disjointes. « Il l’a fait exprès », pense-t-elle, furieuse. Pourtant, Darcier ne semble pas avoir remarqué l’attitude crispée de son invitée. Son regard aigu a déjà noté la couleur blanche de la culotte et le port de bas. Délicate attention, à ses yeux, pour venir négocier la promotion de son mari !

Appuyé à son bureau, il insiste sur le caractère exceptionnel que revêtirait la promotion de Philippe Lenoir. Il y a d’autres candidats, Philippe est bien jeune, pour cette fonction de haute responsabilité. Il évoque les jalousies, les rancœurs, les ragots que cela susciterait. Anne ne voit pas bien où il veut en venir. Cette incertitude lui met les nerfs à vif. Soudain, Darcier se redresse et s’approche d’elle.

— Oh ! Je manque à tous mes devoirs, j’ai oublié de vous proposer de vous débarrasser de votre veste et de vous mettre à l’aise. Je parle sans fin de travail, pardonnez-moi.

Il insiste pour qu’elle ôte la veste de son tailleur. En l’aidant, il lui frôle un sein du dos de la main. A ce contact, Anne frémit malgré elle.

Darcier, prenant prétexte d’une médaille d’argent qu’elle porte au cou, tripote le bijou. Tout en s’extasiant sur la finesse de la gravure et en félicitant sa visiteuse de son bon goût, il appuie sans vergogne sur les seins d’Anne.

— Vous tremblez ? s’étonne-t-il hypocritement. Il ne faut pas, chère madame.

Il lui prend la main, l’aide à se relever et l’attire contre lui. Il cherche ses lèvres. Elle lui abandonne sa bouche, presque soulagée qu’il finisse enfin de jouer avec elle. Ils s’embrassent longuement. Anne s’est bien promis de rester passive, c’est à ses yeux sa seule défense contre l’humiliation. Mais ce n’est pas aussi simple, Darcier fouille sa bouche de sa langue tandis que ses mains parcourent son corps, et ses caresses sont pour elle une délivrance. Elle sursaute à peine lorsque, après avoir retroussé sa jupe, il glisse un doigt sous l’élastique de son slip, à l’entrejambe. Sa seule réaction est d’ouvrir davantage les jambes pour lui faciliter la tâche. Au passage, l’index lisse ses poils, puis s’enfonce dans la fente déjà toute mouillée.

Malgré le slip, Darcier peut la branler sans trop de peine. Anne halète, prend conscience qu’elle est dans les bras du patron de son mari, en train de se faire tripoter le sexe. Le doigt la fouille, son vagin s’ouvre et se resserre. Involontairement, elle se crispe, submergée par la honte d’avoir cédé si facilement, de montrer tant de complaisance. Son corps la trahit, elle se maîtrise avec de plus en plus de difficulté. Darcier continue à la fouiller avec son doigt, imagine sa queue à la place.

— Que se passe-t-il ? Ne me dites pas que vous n’aimez pas cela. Je ne vous croirai pas !

Son doigt sort de la vulve pour toucher son anus. Il est si direct, si vicieux, qu’elle a du mal à trouver une réponse.

— Monsieur le directeur… Ça ne me déplaît pas… Mais Philippe… ?

Elle essaie de se justifier à ses propres yeux, afin de se laisser aller sans remords.

— Bien sûr… j’interviendrai en faveur de votre mari.

Darcier est furieux qu’elle évoque si crûment le motif sordide de sa présence. Il a commencé à baisser sa culotte, il se ravise, repousse Anne et recule. D’une main tremblante, Anne remet une mèche de cheveux en place, pour essayer de se donner une contenance.

— Votre mari… c’est lui qui vous envoie, je suppose.

Il a l’air très irrité. Elle regrette d’avoir parlé si vite. Les bras croisés, il lui rappelle un instituteur sévère qui l’impressionnait terriblement.

— Oh non… il ne sait pas que je suis là… C’est moi seule qui ai eu l’idée de cette démarche…

Il la toise, un vilain rictus aux lèvres. Il l’impressionne, et en profite.

— Dans ce cas, il faut aller jusqu’au bout. Déshabillez-vous.

Il n’a pas élevé la voix, s’exprimant d’un ton volontairement neutre. A l’idée de se dévêtir devant lui, Anne reste hébétée. Darcier attend, impassible. Elle commence à se déshabiller, les joues en feu. Elle ôte son chemisier, peste contre les boutons qu’elle a du mal à défaire, tant elle tremble. Elle fait glisser sa jupe. Trop troublée, elle ne peut dégrafer son soutien-gorge. Ses seins paraissent enfin, pleins d’arrogance, fermes, ronds, les aréoles fripées par l’érection des tétons. Ce détail n’échappe pas à Darcier. Elle se déchausse, détache ses bas, enlève son porte-jarretelles.

Le plus difficile reste la culotte. Elle tire d’un mouvement brusque son slip jusqu’aux chevilles, et manque de tomber lorsqu’elle se redresse. Elle esquisse un geste pour voiler son ventre mais y renonce vite. A quoi bon, les dés sont jetés. Elle reste bras ballants, mal à l’aise, essayant de faire le vide dans son esprit, tandis que Darcier se repaît du spectacle. Elle est encore plus belle nue ; il prend son temps pour l’admirer. En connaisseur, il note le ventre plat de sportive et le renflement du pubis, le triangle de la toison exubérante qui lui fait comme un slip de fourrure noire, fendu. Darcier peut voir le départ de la vulve, avec le capuchon apparent à la jointure des petites lèvres qui dépassent des grandes. A cette vision, ses yeux s’emplissent d’une lueur lubrique, il aime cette particularité relativement rare. D’avance, il s’en pourlèche. Mais il va demander un effort supplémentaire à la solliciteuse. Dans son demi-sourire triomphant, celle-ci lit sa future honte. Déjà vaincue, elle baisse la tête et, dans un ultime sursaut de pudeur, ramène un bras devant ses seins.

D’un revers de main, Darcier débarrasse son bureau, puis ordonne :

— Remettez vos bas !

Anne sursaute. Elle veut protester, mais obéit. Elle enfile ses bas.

— Les chaussures aussi !

Elle s’exécute et se redresse, dans l’attente des prochaines exigences. Darcier songe une seconde à la faire déambuler ainsi autour de la pièce, mais se résout à l’inviter, sans plus tarder, à se coucher sur le bureau, les fesses au bord du plateau. Sa voix est froide, impersonnelle. Elle n’a à attendre aucune indulgence de sa part si elle ne se plie pas à ses désirs. Aussi, elle fait preuve d’une totale passivité. Le dos collé au sous-main, elle relève les jambes, comme il le lui ordonne. Elle saisit ses chevilles dans ses mains et écarte les cuisses. Elle est déjà allée trop loin pour esquisser la moindre résistance.

Disposée ainsi, comme pour un examen gynécologique, Anne s’offre à l’examen attentif auquel procède Darcier, avec un brin de sadisme. Elle se sent avilie d’être traitée de la sorte, détourne la tête et baisse les paupières. Elle ne veut penser à rien, mais cela est impossible. Elle sent physiquement le regard de l’homme vrillé sur sa chatte. Darcier n’éprouve aucun scrupule à admirer le bouton du clitoris et la vulve saillante, rose et charnue, déjà vernissée par l’attente du plaisir. Quoi que pense cette femme, en dépit de sa honte et de ses réserves mentales, ses sens parlent pour elle. Ses lèvres sont déjà disjointes. Darcier reluque, plus bas, le trou du cul, ravissant et délicat, d’un rose sombre. Lorsqu’il se redresse enfin, il est content. Voilà qui va être amusant.

Darcier se fait violence pour ne pas palper cette chatte si bien offerte. Il se déshabille et pose soigneusement ses vêtements sur un valet. Il bande, Anne Lenoir lui fait de l’effet. Il l’interpelle :

— Regardez, voici le stylo qui va servir à signer notre contrat.

Elle découvre Darcier nu, en éprouve un choc. La bite gonflée, obscène avec ses veines bleues, curieusement courbée, se termine par une protubérance luisante, polie, d’une couleur rubis. Anne devient écarlate. Darcier s’approche, il ne peut plus attendre. Il attire Anne par les hanches et lui écarte davantage les cuisses. Penché sur elle, il saisit les lèvres vulvaires et les sépare. La chatte juteuse est toute luisante de mouille. Malgré ses airs offusqués, madame est excitée d’être traitée de la sorte. Il pose sa bouche sur la crête de chair qu’il aspire, mordille, lèche. La jeune femme se tortille, s’agite désespérément. Son ventre se tend et se crispe, sa croupe tressaute sur le bois du bureau. Darcier glisse ses pouces plus profondément dans le fourreau onctueux du vagin.

— Non, je vous en prie…

En dépit de l’horreur que lui inspire sa conduite, Anne Lenoir sent le plaisir monter, lui procurant une délivrance. Elle ne cesse de bégayer.

— Mon Dieu ! Mon Dieu !… Oh ! Mon Dieu… Mais… Mais…

De sa langue, Darcier balaie sa fente sur toute sa longueur, l’élargissant et mêlant sa salive aux sécrétions du vagin. Il n’oublie pas, à chaque allée et venue, de donner une chiquenaude au bouton durci. Il salive la rosette plissée de l’anus, excité de constater que la jeune femme réagit chaque fois. Elle a donc le trou du cul sensible ! C’est un bon point pour elle ! Il prendra le temps qu’il faudra, mais il lui fera mériter la promotion de son mari.

Anne n’en finit pas de se trémousser et de geindre sous la bouche qui lui « bouffe la chatte », comme dit vulgairement Philippe. Ah, non, elle ne veut plus penser à son mari. Pas maintenant !

D’ailleurs, Darcier se charge de lui changer les idées. Il se décide enfin à « apposer son paraphe sur le contrat ». Il bande avec vigueur. Il s’allonge sur elle et tenant sa queue, il passe le gland dans la fente, la badigeonne de mouille. L’entrée du vagin se dilate à ce contact.

Anne pousse une plainte rauque lorsqu’il plante enfin sa bite en elle. En une seconde, tout est balayé dans la tête de la jeune femme : les froids calculs de son mari, le marché ignoble auquel elle a consenti, le jeu avilissant auquel elle s’est prêtée. Crispée par la violence de l’intrusion de la bite, elle écarquille les yeux de surprise. Elle regarde le visage de Darcier, n’y voit pas l’ombre d’une émotion qui marquerait entre eux une connivence et mettrait un peu de baume sur sa sensibilité. Darcier se fiche de ses états d’âme. Il se contente de la baiser vicieusement, explorant les moindres recoins du con mouillé et chaud. Ses coups sont de plus en plus forts, ses couilles tapent sur le cul d’Anne. Elle respire vite, elle est en nage. Elle sent fort, elle ne va pas pouvoir se retenir plus longtemps. Soudain l’interphone grésille. Sa queue toujours profondément enfoncée, Darcier bâillonne Anne d’une main et de l’autre, appuie sur le bouton de l’appareil. Il a oublié de prévenir Louisa de ne pas le déranger.

— Que se passe-t-il ? demande-t-il d’une voix quelque peu haletante.

— Monsieur, je m’excuse de vous déranger ainsi, mais mademoiselle Mathieu, Sandra Mathieu est ici. Vous souhaitiez la recevoir aujourd’hui.

— Ah oui… Cela m’était complètement sorti de la tête… Je suis désolé… Ecoutez, Louisa, j’ai actuellement beaucoup de travail, un travail que je ne peux abandonner en ce moment…

A l’appui de son affirmation, il fait aller et venir sa bite dans la chatte d’Anne qui se mord les lèvres pour ne pas gémir.

— Dites-lui, poursuit cyniquement Darcier en pistonnant le ventre de sa visiteuse, de revenir… demain, à la même heure…

Darcier ponctue chaque mot d’un coup de queue qui soulève le cul d’Anne.

— Bien monsieur, je vais faire le nécessaire… Si je puis me permettre, vous n’êtes pas souffrant ?

— Non, tout va bien ! Un contrat que j’étudie, j’y donne la dernière main…

La secrétaire raccroche. Anne peut à nouveau donner libre cours à ses gémissements. La queue patronale navigue dans une chatte dégorgeante de mouille, comme une éponge brûlante. Anne donne des coups de reins pour qu’il s’enfonce plus loin, elle s’agite, resserre son con autour de la verge. Ses exclamations font écho au clapotis de son trou juteux. Elle est morte de honte, et pourtant, ses gémissements n’expriment que la joie perverse d’être baisée.

— Ahhh, vous me faites un peu mal… Elle est grosse !

Darcier la saisit par les fesses pour mieux ajuster sa bite. Elle voudrait le détester de la baiser comme une putain, se trouver des excuses, mais il la baise trop bien, elle va jouir, prendre son plaisir devant lui.

La queue devient encore plus raide. Les couilles plus dures. Darcier pousse un petit cri étouffé et se répand en elle, en jets drus. Son sperme gluant gicle violemment et Anne jouit sauvagement. Une onde de chaleur envahit son ventre, son anus, ses seins trop sensibles. Elle crie, incapable de se contrôler.

Quand elle refait surface, Darcier est rhabillé. Etendue sur le bureau, elle sanglote nerveusement, le visage défait, barbouillé de larmes. Elle se dégoûte et pourtant elle est rassasiée, comme rarement. Ce qui rend intolérable le mépris qu’elle éprouve pour elle-même. Darcier l’observe, ne sait que penser. Il pose sa main sur son épaule et la secoue.

— Il serait temps de vous rhabiller, j’ai du travail.

Anne le regarde d’un air égaré. Elle se redresse et descend du bureau. Sur le plateau brille une tâche de sperme. Darcier d’un tiroir sort une boîte de Kleenex. Il en passe quelques-uns à la jeune femme et fait disparaître les traces. Anne s’essuie le visage. Darcier ne lui propose pas de se servir du cabinet de toilette.

Elle ne veut rien lui demander. « Décidément, songe-t-elle, rien ne me sera épargné. » Il s’est rassis à son bureau et ne lui prête plus attention. Mais tout en compulsant un dossier, il l’observe. Anne est presque présentable, il s’amuse intérieurement de la renvoyer la chatte pleine de son sperme, qui ne manquera pas de dégouliner le long de ses cuisses.

Anne se rhabille rapidement. Furtivement, avant d’enfiler son slip, elle s’essuie l’entrecuisse avec un mouchoir en papier. Lorsqu’elle se retourne, Darcier lui désigne une glace. Anne le remercie avec froideur et met de l’ordre dans sa coiffure qui a souffert.

Comme Darcier est toujours silencieux, elle ne sait quoi dire au sujet de la promotion de son mari. Elle se sent plus mal à l’aise encore, à l’idée de solliciter son petit cadeau, comme une pute avec un client. Elle est tombée bien bas, pour arriver à ce point de bassesse et abdiquer toute fierté. Les mots passent difficilement car elle a la gorge sèche. Ses mains se serrent nerveusement sur son sac à main. Darcier sourit, se contente de dire qu’il est homme de parole.

— Ainsi, vous êtes rassurée, chère madame Lenoir, votre sacrifice n’aura pas été vain.

Mais était-ce bien un sacrifice ? Anne pâlit sous l’outrage. C’est une allusion voilée à son comportement. Elle se contente de bafouiller.

— Je n’en attendais pas moins de vous… Je vous remercie, d’avance, pour mon mari.

Ils n’ont plus rien à se dire. Darcier la raccompagne cérémonieusement. Il lui dit que son bureau lui est toujours ouvert. Il ajoute non sans ironie que cela a été, pour lui, un grand plaisir de la connaître et qu’ils pourraient se revoir. Anne se garde de se laisser entraîner sur ce terrain. Elle prend congé. Louisa la dévisage tout en la saluant avec une ostensible déférence dont Anne n’est pas dupe. Elle rougit. Cette femme, en contact permanent avec son patron, doit être au courant de ses habitudes. D’une sèche inclinaison de tête, elle la salue et s’enfuit de l’immeuble de l’IMCO. Dans la rue, elle a le sentiment que tout le monde la regarde. Elle se réfugie dans la première brasserie venue, commande un alcool.

— Un cognac…

Et elle se précipite au sous-sol pour se nettoyer. C’est un lieu ignoble, aux murs couverts de graffitis. L’un attire son regard : « Ici, j’ai enculé Sandra. » L’essuie-mains est répugnant de crasse. Elle n’a qu’un petit mouchoir brodé. Elle s’enferme dans le cabinet, ôte son slip dont l’entrejambe est souillé, et maladroitement se nettoie comme elle peut. Elle fouille sa chatte et tamponne ses cuisses. Faute de mieux, elle se bouchonne avec son slip. Elle voudrait s’en débarrasser, ainsi que du mouchoir. Elle les glisse dans son sac, finalement. Elle remonte et gagne aussitôt la sortie. Elle n’a qu’une hâte : rentrer chez elle et prendre un bain.

CHAPITRE IV

Darcier, depuis sa rencontre avec Anne Lenoir, a l’impression d’avoir rajeuni de vingt ans. Si elle est difficile à cerner quant à ses véritables motivations, elle a payé de sa personne, sans réserve, quand il l’a baisée. « Une personne rare », pense Darcier. Elle vaut cent fois plus que ce minable combinard qui lui sert de mari.

Tout en compulsant le dossier d’embauche de Sandra Mathieu, il jette un œil impatient vers la pendule de son bureau. Dans quelques minutes, elle sera là. Pour l’occasion, il a concocté un scénario un peu particulier, qui a déjà fait ses preuves mais auquel il doit apporter quelques variantes de circonstance. Ce n’est pas la première fois qu’il agit de la sorte. Il aurait peine à se rappeler tous les culs, et tous les visages, de celles qui sont tombées entre ses griffes. Il en a eu de toutes sortes, mariées ou non, délurées ou innocentes, beaucoup de brunes, quelques blondes, mais jamais une vraie rouquine comme Sandra.

A présent qu’il est au sommet de sa carrière, il doit cependant se méfier davantage. Les filles d’aujourd’hui, loin de cacher leur déshonneur, sont capables de le monnayer sans scrupule, en invoquant le harcèlement sexuel dont elles ont été victimes.

— Louisa, si Mlle Mathieu est arrivée, faites-la entrer, dit-il dans l’interphone.

— Bien monsieur.

Louisa introduit la petite sténographe et les laisse seuls. Sandra est visiblement impressionnée de se retrouver chez le grand patron. Elle prend place, du bout de fesses, sur une chaise face au grand bureau. Tout en faisant semblant de relire le curriculum vitae de la jeune femme, Darcier la détaille rapidement, par-dessus ses lunettes.

Pas d’erreur, quelle rousse splendide ! Ses cheveux roulés sur la nuque en une longue tresse sont maintenus par un catogan vert, du même vert que le pull de laine où pointent des seins en obus, braqués sur lui. « Il doit falloir un sacré échafaudage pour maintenir tout cela », pense-t-il, tout émoustillé. La bouche est grande, les lèvres ourlées, pulpeuses, teintées de rose. Ses yeux, deux billes d’aigue-marine, regardent naïvement l’homme qui tient son avenir entre ses mains. Les taches de rousseur, à peine marquées, lui donnent l’air d’une petite fille. La jupe écossaise courte laisse voir des genoux ronds, des cuisses à l’apparence ferme. Les jambes sont un peu fortes, de même que les hanches, mais les chevilles sont fines. Elle porte des chaussures à talon haut, en cuir noir verni. Mais ce qui obsède Darcier, ce sont surtout les seins, on ne voit qu’eux. Elle a dû en entendre, des plaisanteries ! Il lui demandera plus tard, quand il la connaîtra mieux. Mais il est temps d’attaquer, de profiter de sa gêne.

— Je vois que vous tapez très bien et très vite à la machine. Vous savez prendre en sténo et vous avez une excellente orthographe. Ce n’est pas si courant, à notre époque.

— Merci, monsieur le directeur général. Vous allez me faire rougir.

Il se montre prudent. Celle-là, il la veut à tout prix.

— J’aime les filles rougissantes, mais je ne veux pas vous taquiner. Allons droit au but. Nous sommes là pour parler de votre avenir dans notre compagnie. Mme Grapin nous quittera en fin d’année. Elle s’occupait de la correspondance que nous entretenons avec nos clients privilégiés. Un travail délicat. Je pense que vous pourriez la remplacer. A l’essai, au début, bien sûr !

Sandra est abasourdie par la proposition. Bien sûr, elle est ambitieuse et a tout fait pour se faire remarquer depuis son entrée à IMCO. D’abord par sa ponctualité et son travail, mais aussi par une tenue toujours impeccable, qui met ses formes en valeur.

— Oh, ce serait merveilleux. Je ferai tout pour ne pas vous décevoir, je vous remercie, monsieur le directeur.

— Pas si tôt ! Il faut encore réfléchir. Le travail en question est important.

Darcier lui en expose les grandes lignes et elle ne peut s’empêcher de rêver aux opportunités de cette place inespérée : salaire plus élevé, relations plus importantes, possibilité de promotion rapide, ce qui soulèvera la jalousie de bien des collègues…

— Il faut évidemment que je puisse compter sur vous en toutes occasions. Le maître mot est disponibilité !

— Pas de problèmes, monsieur Darcier.

Darcier se lève, prend un petit fauteuil plus bas que la chaise où est installée Sandra et lui demande de s’y installer, sous prétexte qu’elle y sera mieux assise. Il sait très bien qu’elle ne pourra pas, assise si profondément, tirer sur sa jupe courte.

— Je vous assure, je suis très bien sur cette chaise, balbutie Sandra.

Pourtant, elle prend place, se bagarre avec sa jupe rebelle pendant qu’il ne cesse de la regarder, surtout les genoux et les cuisses, largement dévoilées.

— J’avais peur que vous refusiez, que vous fassiez partie de ces filles qui contestent l’autorité hiérarchique.

— Oh non, pas du tout… Ne croyez pas cela.

Il voit ses cuisses. Elle s’en fiche. Pour ne pas le décevoir, elle rougit jusqu’à la racine des cheveux.

— Détendez-vous, je ne vais pas vous manger. Asseyez-vous mieux que cela, bien au fond. Voilà.

Il lui est impossible de tirer sur sa jupe, remontée très haut sur ses cuisses. Et elle est forcée d’entrouvrir les jambes.

Darcier est retourné derrière son bureau. Par-dessus ses lunettes, c’est la culotte de Sandra qu’il guette. Et il l’entrevoit. Son cœur bat plus vite. Il donne quelques avis sur les études de la jeune femme, et enchaîne très vite.

— Savez-vous que quand on a de belles jambes, il ne faut pas hésiter à les montrer. Si, si, il n’y a pas de quoi rougir.

D’abord interdite par la remarque, Sandra pique un fard, plus mal à l’aise que jamais.

— J’insiste… vous avez des jambes remarquables, des cuisses aussi intéressantes.

Cette fois, elle ne peut pas ne pas sentir le regard de son patron entre ses cuisses. Darcier en rajoute, à propos de la place de Mme Grapin, qu’il est décidé à lui donner, si elle se montre à la hauteur. Elle n’ose plus resserrer les jambes. Si sa carrière dépend du coup d’œil que s’offre le patron, elle peut faire cela. Mais le silence se prolonge. Il la regarde droit dans les yeux. Finalement, il lui pose des questions sur son travail actuel. Elle répond d’une voix mal assurée, et malgré elle, tout en parlant, se penche légèrement, entrouvre un peu plus ses cuisses. Il ne quitte plus sa culotte des yeux. Elle croit le tenir à sa merci, se sent soudain très forte. Elle se cambre un peu, mamelles tendues.

— Vous avez passé six mois en Grande-Bretagne pour parfaire votre anglais ?

— Oui, à Upminster, dans le Surrey.

— Donc, pas de problème majeur.

Elle soutient son regard, persuadé qu’il va lui confirmer son essai au poste de Mme Grapin.

— Vous avez une très belle poitrine également…

Sandra ne sait que dire. Darcier est direct. Ce n’est pas la première fois qu’elle entend des compliments sur ses seins, mais là, dans ce bureau austère, la situation est différente. Elle baisse les yeux, courbe le dos, laisse tomber ses épaules pour tenter de dissimuler sa poitrine.

— Allons, cambrez-vous, que diable ! Il ne faut pas dissimuler ! Vous devez être fière, au contraire !

Elle balbutie : ses seins sont trop gros pour son âge, elle préférerait en avoir de plus petits, plus discrets. Mais à la demande de son patron, elle se redresse, bombe le torse, les joues en feu. C’en est trop pour Darcier.

— Il est temps que je m’assure que cette si belle paire de seins n’est pas un handicap pour taper à la machine.

— Oh non, je vous assure… Oh non.

Il ne demande qu’à la croire, mais veut faire un test. Il lui désigne une petite table ou trône une machine à écrire. Elle va s’y asseoir, moins rassurée, et il commence à lui dicter une lettre. Elle tape, tentant de mobiliser toute son attention sur son travail. Darcier, planté derrière elle, reprend.

— Oui, oui, votre poitrine vous cache la moitié du clavier. Je le vois bien !

— Mais non, cela ne m’empêche pas d’avoir une frappe rapide…

Il se penche en avant, la joue contre la sienne. Sandra frissonne à ce contact mais n’esquisse aucun mouvement.

— Voyez, les touches du bas, vous permettez ?

Sans attendre de réponse, il glisse ses mains sous les bras de Sandra et empaume délicatement, mais d’une main ferme, les deux nichons dont la chaleur et la souplesse le remplissent de délice. Il les soulève, les tire sur les côtés pour les écarter. Elle se laisse tripoter sans protester. Malgré elle, la situation l’excite. Elle continue à taper la lettre, pendant qu’il lui malaxe les seins. Elle sait que tout cela n’est qu’un prétexte, mais espère encore qu’il ne voudra pas aller plus loin. Elle est pâle, le cœur battant à tout rompre, ses seins palpitent. Il ne dicte plus, il la touche, puis retourne à son bureau. Elle revient s’asseoir en face de lui.

— Certaines de vos collègues aimeraient être à votre place, il y a de la concurrence. Alors, faites ce qu’il faut pour me décider à vous donner le poste, plutôt qu’à une autre. Mlle Mercier, par exemple.

Nicole Mercier, l’ennemie jurée de Sandra ! Depuis son arrivée à IMCO, elles ne s’entendent pas. Sandra la trouve vulgaire, idiote. Mercier s’habille comme une putain. Quand Darcier demande à Sandra d’aller fermer le verrou de la porte, elle y va sans discuter, mais en craignant le pire. Elle a les paumes moites, transpire plus que de coutume. Elle comprend qu’elle vient de sceller son destin en acceptant les exigences du directeur général.

— Nous sommes entre nous, c’est le moment de me montrer ce dont vous êtes capable, sinon…

— Que dois-je faire ?

— Montrez-moi vos seins. Je n’arrive pas à croire qu’ils sont vrais, si gros, si fermes.

Si ce n’est que cela, elle accepte, se lève et saisit son pull à la taille pour le remonter le long de son torse, le dégageant de sa grosse poitrine avant de le faire passer par-dessus sa tête. Darcier ne bouge pas, ne dit pas un mot. Il attend la suite. Elle hésite à retirer son soutien-gorge. Il allume un gros cigare, décontracté. Le soutien-gorge est noir, les balconnets soulèvent les seins, les laissant à demi découverts. Il s’agrafe par-devant. Sandra libère sa poitrine. Ses seins ne bougent plus. Lourds, mais bien plantés, ils semblent fixer Darcier qui tend la main. Elle lui donne son sous-vêtement qu’il palpe, renifle devant elle, sans gêne.

— C’est votre petit ami qui veut que vous portiez ce genre de choses ?

— Oui, admet-elle d’une voix enrouée.

Darcier ne peut détacher ses yeux de la magnifique paire de seins qui se dressent devant lui. Il a l’impression qu’ils gonflent tous seuls, les aréoles larges et claires se fripent, les tétons se tendent. Elle a des taches de rousseur partout.

— Ça l’excite de vous voir déguisée en putain ?

Elle sursaute sous l’insulte à peine voilée, mais ne répond pas. Elle sent les larmes monter à ses yeux, étouffe un léger sanglot. Elle a honte. Cela dure, elle ne sait plus quoi faire, il fume, tranquille, la regarde sans bouger, un vilain rictus au coin des lèvres. A sa demande, elle se tourne de profil.

— Curieux, dit Darcier entre ses dents. Je suis curieux de voir si votre culotte est assortie à ce soutien-gorge.

Elle fait un signe affirmatif, incapable d’articuler un mot. Une larme coule sur sa joue, elle se sent humiliée. Elle glisse ses mains sous sa jupe, retire sa culotte noire et la tend à Darcier qui la renifle aussitôt. Elle devient cramoisie.

— Désormais, vous ne porterez plus ce genre de dessous vulgaires… Cambrez-vous bien. Voilà, tournez-vous… Baissez-vous… Encore…

Penchée en avant, lui tournant le dos, elle sent sa jupe remonter. Il peut voir les poils roux de son sexe, entre ses jambes, et peut-être même la naissance de sa raie. Elle mouille malgré elle.

— Prenez en sténo ce que je veux que vous portiez, dès demain.

Elle s’empare du calepin qu’il lui tend et note. Il veut qu’elle mette des slips brésiliens, des soutiens-gorge seins nus, et accepte les culottes blanches, fendues entre les cuisses.

— Retroussez votre jupe. Vous êtes très poilue, j’aime bien cela ! Et si rousse…

Elle fait ce qu’il ordonne, se cambre tout en prenant des notes avec la jupe au nombril, son triangle de poils roux exhibé. Elle sent sur son anus ses yeux excités. Finalement, il lui commande de poser tout cela et de retirer sa jupe. Cette fois, elle est nue devant lui. Elle n’a gardé que ses talons hauts. Il lui demande de marcher devant le bureau, de se pencher encore, de sautiller sur elle-même pour faire trembler ses gros nichons. Curieusement, elle se sent de plus en plus à l’aise, des picotements parcourent sa moule, son vagin s’amollit.

— Si je vous donne la place, il faudra retirer votre culotte avant de venir prendre une lettre. Et toujours ouvrir grand les cuisses.

— Oui, monsieur le directeur général…

— Maintenant, venez vous asseoir sur mon bureau. Entre mes jambes, face à moi. J’espère que vous avez une bonne hygiène, c’est primordial.

Elle est presque contente qu’il lui demande cela. Elle veut croire que la séance touche à sa fin. Assise à quelques centimètres de lui, il peut voir sa fine peau laiteuse constellée de taches de rousseur, le mince duvet qui la recouvre. Il examine d’abord ses seins, à la peau si fine que le réseau bleuâtre des veines transparaît. Ils sont lourds, énormes, deux fraises roses saillent à leur sommet. Il la couche sur le bureau, se penche sur l’entrejambe.

— Vous sentez fort. Vous vous êtes lavée ?

— Oui, mais j’ai beaucoup transpiré.

— Je vais voir !

Elle est trempée, son trou s’entrouvre tout seul, rose et luisant. Les poils roux sont plus sombres autour de l’entrée du vagin. Les lèvres sont grosses, dodues. Il se penche, les renifle tout en tirant dessus comme si elles étaient en caoutchouc. Elle est poisseuse de mouille. Il sent son sexe se raidir dans son slip. Il met à nu la muqueuse intime, son index suit le sillon et remonte jusqu’en haut, où, niché à la naissance des poils, le clitoris se dresse, vermillon. Il le titille, le pince. Elle sursaute et pousse de petits gémissements. Son ventre se gonfle, elle respire difficilement.

— Levez vos cuisses plus haut. L’anus est aussi important.

Elle le fait, décidée à tout, maintenant. Elle a envie, aussi, que cela continue. Il lui écarte les fesses, regarde son cul. Il passe l’ongle sur l’anneau plissé qui se contracte, renifle l’odeur de femelle, en se touchant la bite au travers de son pantalon.

— Vous avez un beau cul qui sent fort… Juste ce qu’il faut.

Il introduit un doigt dedans. C’est lisse, chaud, elle s’agrippe au bord du bureau, se crispe. A mesure qu’il enfonce son doigt, sa chatte se contracte, mouille davantage. Il se lève, le doigt toujours planté dans son cul.

— Vous aimez travailler avec moi, n’est-ce pas ?

— Oh oui, monsieur… J’ai honte, mais j’aime bien…

— Alors, levez-vous…

Il retire son doigt et le porte à son nez devant elle. Elle rougit encore plus.

— Penchez-vous bien en avant, la poitrine sur le bureau. Très bien. Repoussez vos nichons sur le côté, que je les voie… Parfait…

Il continue à lui malaxer les fesses, enfile encore un doigt dans son cul, le retire pour le remettre d’un geste plus brutal. Elle sursaute, transpirant de plus en plus. Son corps est luisant, elle sent plus fort. Il lui demande de s’asseoir face à lui, pétrit les nichons, pince les bouts. Elle ne le regarde pas, mais a la chair de poule. Elle se tortille devant lui. Il tire sur ses mamelons, pour les rendre encore plus proéminents. Lorsqu’il estime qu’ils sont suffisamment raidis, il prend sur son bureau deux pinces à courrier. Sandra serre les dents, pleine d’appréhension.

Les mâchoires en plastique se referment et mordent la chair sensible. Une douleur violente irradie le téton comprimé. Le regard de Sandra se brouille. Elle se maudit d’avoir une poitrine qui attire tant les hommes. Jamais, pourtant, on ne lui a fait cela. Darcier recule pour l’admirer.

— Vous n’aimez pas ces parures qui ornent vos seins ?

— Oh si, se hâte-t-elle de répondre, les dents serrées.

— Alors nous sommes faits pour nous entendre. J’aime les gens prêts à tout pour obtenir ce qu’ils veulent.

— Je ferai tout ce que vous désirez, monsieur le directeur général.

— Très bien, je suis assez content de votre facilité à vous adapter à nos méthodes de travail. Vous êtes un peu jeune, malheureusement…

La douleur des pinces devient supportable, presque excitante. Mais ces derniers mots semblent remettre tout en question. Les doigts de Darcier se perdent entre ses poils pubiens, tripotent ses grandes lèvres. Elle ne peut subir tout cela pour rien. Il reprend froidement.

— Il ne faudrait pas que votre âge soit un handicap… La situation ne vous gêne pas, vous êtes sûre ?

Sandra baisse pudiquement les yeux.

— Oh non, monsieur, j’ai confiance en vous. Je n’ai pas l’habitude, aussi, je suis un peu maladroite…

Darcier sourit. Décidément, cette rouquine est fine mouche, son éducation n’en sera que plus rapide.

— Parfait. Maintenant que nous sommes d’accord, suivez-moi, et passons au dernier contrôle.

Il pivote sur son fauteuil et lui désigne sa braguette. Sandra ne comprend pas, d’abord, puis devine.

— Approchez et agenouillez-vous devant moi. Ouvrez mon pantalon.

Darcier s’impatiente. Il veut savoir jusqu’où elle ira pour avoir cette place. Elle fera comme les autres, toutes celles qui l’ont précédée. Elle va le sucer.

— Je voudrais retirer les pinces.

— Vous me décevez !

Résignée, elle s’agenouille et d’une main mal assurée, baisse la fermeture Eclair.

« Maladroite », pense Darcier en la voyant tenter de sortir la queue déjà raide du caleçon. Enfin elle y parvient, de ses doigts manucurés. Elle tient le manche entre deux doigts et attend la suite, le regard implorant. Ses seins lourds pendent, les pinces oscillent sur ses tétons dressés. Le gland est encore recouvert.

— Sortez mes couilles aussi. Et moins de minauderies ! Une hésitation peut vous coûter cher.

Elle n’en est pas arrivée là pour tout perdre au dernier moment. Elle ouvre le pantalon pour libérer les testicules. Ils roulent dans sa main.

— Sucez-moi. Allons !

— Oh ! je… gémit-elle, humiliée au-delà de ce qu’elle a imaginé.

Les larmes aux yeux, elle se penche et entoure de ses lèvres le gland mauve au méat luisant, après avoir tiré sur le prépuce. Darcier est ravi de sa docilité. Il se sent fort, puissant. La petite garce n’a sans doute fait l’amour qu’avec des garçons de son âge. Il ne cherche pas à la séduire, lui, mais la traite en putain, sans qu’elle ose réagir. Il en ressent une âpre satisfaction. Elle se contente d’emprisonner le gland entre ses lèvres qui dessinent un anneau autour de la bite.

— Allez, sucez profond !

Sandra pousse une plainte étouffée, mais obéit. Sa bouche enfourne davantage le cylindre de chair et commence à aller et venir le long de cette queue maintenant bien raide. Elle la baigne de salive, sa langue lèche les contours et le bout. Peu à peu, elle s’habitue, elle perd sa timidité, et aspire la verge jusqu’à la racine, le nez dans les poils du pubis. Il sent la transpiration, elle s’en moque. Elle tète goulûment. Darcier est ravi. Ses couilles remontent vers la base de la hampe. La petite garce les tripote tout en le suçant. Peut-être pas si innocente que cela, ni maladroite…

— C’est bien, très bien, dit-il en lui flattant la nuque.

Il se penche pour lui peloter les nichons, s’amuse à les faire ballotter en agitant les pinces.

— Je crois que vous ferez l’affaire, dit-il.

Retirant la queue de sa bouche, Sandra quête un encouragement.

— Bien, très bien… Continuez !

Il la regarde s’appliquer, mais il n’a pas l’intention de se vider dans sa bouche. Il appuie sur l’interphone.

— Louisa, vous êtes là ?

— Oui monsieur.

— C’est à propos de Mlle Mathieu. Nous sommes d’accord, elle remplacera à l’essai Mme Grapin. Prévenez le service et téléphonez à la boutique « Tant qu’il y aura des femmes ». Mlle Mathieu ira dès ce soir.

— Dépenses à mettre à la ligne habituelle ?

— Bien sûr, Louisa.

— Mlle Sandra doit être ravie, susurre Louisa.

Darcier coupe la communication. Sandra n’a jamais eu autant honte. Ainsi Louisa est dans la confidence.

— Ne vous arrêtez pas, continuez, Sandra. Vous permettez que je vous appelle ainsi ?

Sandra ne peut répondre, la grosse verge dans la bouche. Darcier sent monter le plaisir. Il tente de garder la tête froide, mais a de plus en plus de mal. Sandra redouble d’ardeur, elle sent que s’il ne se retire pas de sa bouche, il va éjaculer. Darcier se vide en jets drus, éclabousse son palais, le fond de sa gorge. Elle a du mal à avaler, mais elle feint d’aimer cela. Au point où elle en est…

— Allez vous rincer la bouche, et rhabillez-vous !

Sandra se précipite dans le cabinet de toilette attenant. Elle n’en ressort que pour reprendre ses vêtements et retourner se rhabiller dans le local étroit. Lorsqu’elle revient, rien ne laisse supposer ce qui vient de se passer. Elle est soigneusement recoiffée, sa jupe aussi impeccable que lorsqu’elle est arrivée. Darcier l’accompagne jusqu’à la porte, satisfait. Avant de la laisser partir, il lui flatte la croupe et lui dit :

— Il pourra arriver que je sois plus exigeant. Vous êtes-vous fait quelquefois sodomiser ?

— Juste une fois, répond-elle, écarlate, en baissant les yeux.

— Soyez toujours propre de ce côté-là, je compte sur vous.

Il reste songeur, après son départ. Cette fille ne l’a pas déçu. Docile et pleine de bonne volonté, désireuse de bien faire. Il a rarement été aussi excité. Une rousse à la peau blanche, à l’odeur excitante… Il ira plus loin, la prochaine fois. Depuis longtemps, il ne lui est pas arrivé, comme à cet instant d’avoir encore envie. Il songe à Anne Lenoir. Il se retient de ne pas la contacter sur-le-champ. Il se promet une escapade avec elle à L’Auberge du moulin blanc, un coin qu’il aime et où il a ses habitudes. Leur cuisine est excellente, l’ambiance feutrée convient parfaitement aux rendez-vous galants. Il en a amené, des maîtresses dans ce repaire !

Aucun scrupule à avoir avec Mme Lenoir. Elle est majeure et vaccinée, elle ne s’offusquera pas d’être traitée de manière aussi désinvolte. La facilité avec laquelle elle lui a cédé en dit long sur sa complaisance. Tout cela pour son mari, soi-disant ! Il en ricane, ressent un picotement au creux des reins. Il la revoit s’offrant à lui. Il en garde un souvenir particulier.

« Allons, allons, je commence à m’attendrir ! » pense-t-il. Il lui faut le cul de Mme Lenoir. Il la veut jusqu’à l’épuisement. Sans attendre, il est décidé à la revoir. Il décroche le téléphone et compose le numéro des Lenoir…

CHAPITRE V

Ce dimanche-là, c’est dans une chambre de L’Auberge du moulin blanc qu’Anne émerge d’un sommeil réparateur. Lentement, elle reprend conscience. Elle se tourne et regarde Darcier étendu à ses côtés, aussi nu qu’elle. Il dort encore. Il sourit dans son sommeil. Le pli de ses lèvres a quelque chose d’enfantin qui peut surprendre dans ce visage tanné et buriné par les ans. Elle le trouve presque beau et n’a plus honte. Ils ont eu une soirée et une nuit mouvementées. Elle se penche pour effleurer sa bouche d’un baiser. Le drap glisse, elle le soulève, par curiosité. Darcier présente une demi-érection.

Elle prend dans sa paume les couilles poilues et joue avec, doucement. Darcier bouge un peu, grogne mais ne se retourne pas. Sa bite prend de l’ampleur. Cette fois, elle est raide. Anne sait qu’il ne dort plus, mais fait semblant. Les couilles roulent dans sa main. Elle prend la bite et fait un anneau de deux doigts. Elle le branle, il écarte légèrement les cuisses.

Elle descend et passe la langue sur le méat. La queue se cabre. Vicieusement, Anne la lâche et se retourne après avoir tiré le drap. Elle reste ainsi de longues minutes, attendant qu’il se décide à la toucher. Une main vient sur ses fesses nues et entrouvre sa raie pour se glisser entre elles. Un doigt tripote son cul. Elle sursaute, les yeux fermés, faisant à son tour semblant de dormir. Il l’attrape par l’épaule, la force à se mettre sur le ventre et repousse le drap. Elle est nue et inerte sur le lit. Elle attend, les yeux fermés, des picotements dans tout le vagin, les seins durs et gonflés. Darcier lui entrouvre les cuisses, à genoux derrière elle. Son souffle chaud fait contracter le cul. Il lui écarte les fesses, passe sa langue sur le trou, la fait pénétrer un peu. Elle s’ouvre toute seule, elle en veut plus. Il la retourne, l’enjambe tête-bêche et lui écrase les couilles sur le visage. La bouche de Darcier s’attaque au sexe. Avec ses doigts il tire sur la chair, fait saillir le clitoris, le mordille. Puis il soulève les cuisses d’Anne pour prendre sa fente à pleine bouche et aspirer ses grandes lèvres tout en les mordillant. Son nez se colle à l’anus. Anne sent une vague de chaleur monter en elle.

Elle est très excitée, elle gobe les couilles, prend la queue raide entre ses lèvres pour la pomper fort. Elle presse le gland entre sa langue et son palais, titille le méat. Darcier sursaute, elle voit ses couilles qui remontent, collées à la base de la queue.

Il continue à la sucer, lui touche le cul tout en léchant. Elle a envie de faire pareil. Elle risque un doigt sur le trou plissé entouré de poils. Il se crispe avec violence. Il ne semble pas apprécier. Elle retire son doigt. Soudain il se lève, elle le croit en colère.

— J’ai envie de pisser !

— Moi aussi, répond-elle, soulagée.

Elle le suit aux toilettes. Elle le voit tenir sa queue redevenue un peu molle au-dessus de la cuvette. Elle passe sa main entre ses cuisses de l’homme, la prend entre deux doigts et la dirige.

— Laisse-moi faire… C’est la première fois que je fais pisser un homme…

Darcier n’en revient pas. Cette femme le rend fou. Il commence à uriner, d’abord un petit jet timide, plus fort ensuite.

— C’est excitant. Je sens l’urine qui passe dans ta queue…

— Secoue doucement…

Elle le fait. Il lui propose de pisser à son tour. Elle prend place sur la cuvette, les cuisses bien ouvertes. Elle n’a jamais pissé devant quelqu’un. Cela l’excite terriblement.

A genoux devant elle, il regarde sa vulve, l’écarte, lui demande de pousser. Il tire sur les grandes lèvres pour mieux voir. Elle a du mal, mais elle se force et commence à uriner. Elle a honte, mais c’est justement cela qui l’excite. Il s’est penché, lui mordille le clitoris pendant qu’elle urine. Elle lui éclabousse le menton, elle sent qu’elle va jouir.

Mais déjà il est debout, devant elle, la queue raide. Elle l’enfourne, le pompe de plus en plus fort, et vite. Il se tient à ses épaules, ses doigts s’accrochent à elle. Elle tripote ses couilles, glisse à nouveau une main entre ses fesses pour lui toucher le cul. Il ne dit rien, se laisse faire et gémit de plaisir.

Encouragée, Anne précipite le mouvement de va-et-vient de ses lèvres sur la verge tendue. Elle s’arrête, sort la bite pour la regarder, et recommence. Darcier devient fou. En dépit de ses nombreuses expériences, il est un peu déconcerté par le vice de la jeune femme. Il se refuse à admettre que cette habileté soit due à une longue pratique. Il préfère l’attribuer à un don, une révélation dont il est responsable. Anne sait précéder son envie, faire au moment exact ce qu’il désire. Rares sont celles qui osent lui toucher le cul. Elle le fait. Il est étonné de la douceur de sa bouche. Elle opère avec une extrême attention, pour éviter que ses dents n’irritent sa queue raide et sensible.

Il regarde les lèvres pulpeuses autour de son membre. Elle garde les yeux ouverts, pour ne rien perdre. Ses doigts tripotent toujours son cul. Il n’en revient pas. Il doit s’avouer que rarement il a éprouvé de si intenses sensations, sans rien demander. Il retient sa respiration. Il va jouir. Il s’agrippe aux cheveux d’Anne. Elle ne se plaint pas, bien qu’il lui fasse mal. Il voudrait son doigt dans son cul, pour accentuer son plaisir. Il se contracte, elle enfonce son doigt d’un coup dans son anus. Il se vide en grognant, les jambes molles. Elle ne ralentit pas ses caresses, au contraire. Il éjacule et elle l’enserre plus étroitement, pour extraire tout son jus.

Elle l’avale docilement. Comblé, Darcier se retire et retourne s’allonger sur le lit, épuisé. Il cherche sa respiration. Déjà la femme est sur lui, frotte son sexe gluant contre sa bite redevenue molle. Elle s’excite, se touche les seins, tout en faisant glisser ses grandes lèvres gonflées le long de la verge. Elle se pince les tétons, pousse un long gémissement, son ventre gonfle, elle s’écroule près de lui, en nage.

Il pose sa main sur son ventre. Anne sursaute et le repousse. Elle passe sa langue sur ses lèvres sèches. Il ressent un bien-être immense, un grand apaisement.

*
*     *

Le siège de l’IMCO, le lundi matin, à neuf heures moins cinq, bourdonne d’activité. Comme à l’accoutumée, Jacques Darcier pénètre dans son bureau après avoir salué Louisa et lui avoir demandé si elle était en forme.

— Vous, monsieur, je ne vous le demande pas. Vous semblez en grande forme, un vrai jeune homme.

— Arrêtez vos flagorneries, rétorque Darcier, pourtant flatté de ce compliment.

Seul, il signe quelques lettres, sans les relire, la tête ailleurs. Il referme le classeur. Il ne peut s’empêcher de penser à Anne Lenoir. Il revoit son cul, sent l’odeur fauve, le matin au réveil, de sa chatte poilue. Sa verge se déploie doucement dans son slip, son cœur bat plus vite. Il tente de penser à autre chose, se plonge dans un dossier en attente. En vain. Il ne pense qu’au sexe. Il a envie de se branler. Il y a longtemps qu’il ne s’est pas donné un plaisir solitaire. Mais il se retient. Il se souvient encore, excité. Il l’a prise dans diverses positions. D’abord, très classiquement, puis en levrette, enfin elle l’a chevauché avec une furie et un enthousiasme tels qu’elle l’a épuisé jusqu’au lendemain…

Ils n’ont pas parlé un seul instant de Philippe Lenoir, ni de sa promotion. Il préfère qu’il en soit ainsi. Cette discrétion d’Anne lui plaît et lui permet de croire qu’il n’y a entre eux aucun lien d’intérêt. C’est tellement mieux ainsi.

« Mais ce n’est pas tout, songe-t-il en fronçant les sourcils. Il va falloir que je m’occupe de ce salopard de Lenoir. » C’est curieux, chaque fois qu’il l’évoque, il épingle à son nom un qualificatif injurieux et méprisant. En fait, il n’a jamais aimé ce type ambitieux, sans scrupule et dont les qualités sont seulement d’ordre professionnel. D’autres à l’IMCO le valent bien, mais n’ont ni son arrogance ni sa capacité à se faire valoir.

Il se demande si Lenoir sait, de façon certaine, qu’il couche avec sa femme. Il n’a pas osé interroger celle-ci. Lenoir est si suffisant qu’il est bien capable de croire qu’Anne lui est restée fidèle et se contente d’un rôle d’allumeuse. Le problème est que Brémond, le président-directeur général, n’a rien voulu savoir pour la promotion de Lenoir.

— Je ne sais pas, a-t-il dit, si c’est bien régulier. Lenoir est bien jeune, cela fera des complications…

— Vous êtes jeune, vous aussi ! Et nul ne conteste que vous soyez le grand patron, a répondu Darcier en souriant.

Il a de la peine à se contenir à ce souvenir. Le visage bouffi et d’une pâleur malsaine, les yeux porcins derrière les lunettes à grosses monture, les doigts boudinés et la bedaine du P.-D. G. l’écœurent. Il est amer de devoir obéir à cet imbécile qui croit avoir chaussé les bottes de son père lorsqu’il lui a succédé à la tête de la société. Il doit cependant faire bonne figure. Brémond lui fait confiance et souscrit à ses propositions. Darcier joue un rôle déterminant à l’IMCO, et tout idiot qu’il soit, le jeune héritier sait bien qu’il a besoin de lui pour diriger l’affaire. Mais parfois, il tient à démontrer qu’il est le seul maître à bord, et que Darcier n’est qu’un salarié, même s’il fait tourner la boîte.

— Je sais que je suis jeune, mon cher Darcier. Mais je dois la présidence à mon père, disons que c’est un droit naturel de naissance. Ce n’est pas le cas de Lenoir. Pour l’instant, sa jeunesse est plutôt un handicap. Je préfère que l’on ne pourvoie pas immédiatement au poste de directeur des services extérieurs. Nous allons y réfléchir encore. Nous reparlerons de votre protégé. Ce n’est pas un non définitif !

Dans la solitude de son bureau, Darcier conclut qu’en l’état actuel, Brémond n’acceptera jamais de nommer Lenoir. Il ne lui reste plus qu’à annoncer la chose à Anne. Cette perspective ne l’enchante pas, surtout après ce qui s’est passé avec elle durant le week-end. Mais il préfère se débarrasser de cette pénible corvée.

Il fait le numéro des Lenoir. Il entend la sonnerie… Peut-être est-elle encore couchée ?

Il se maudit de devoir la réveiller pour ça…

— Allô ?

— Allô, Anne ? Ici Jacques. J’avais peur de te déranger. Peut-être étais-tu encore couchée ?

— Non, non… je prenais une douche. Après ce week-end, je suis éreintée. Et toi ?

— J’ai besoin de reprendre des forces… cela a été vraiment exceptionnel ! Tu as été merveilleuse ! J’aurais voulu te téléphoner dans d’autres circonstances. J’ai une mauvaise nouvelle. Il s’agit de ton mari. J’ai tout tenté pour défendre sa cause, mais Brémond n’a rien voulu savoir. Du moins pour le moment.

— Mais pourquoi ? Que reproche-t-il à Philippe ?

— Rien, rien en particulier. Il dit seulement qu’il est trop jeune pour cette promotion, que cela créera des problèmes, des jalousies…

Un silence… Puis il entend la voix d’Anne :

— Jacques, tu m’avais assuré que tu obtiendrais cette promotion ! Je ne sais que penser, après ce qui s’est passé entre nous.

— Ne crois pas que j’aie voulu abuser de la situation. Tout est différent, maintenant, j’ai beaucoup d’affection pour toi… J’ai… je ne veux pas te perdre. Parlons sérieusement, mais pas au téléphone.

— Rappelle vers onze heures.

Le déclic du téléphone retentit péniblement à l’oreille de Darcier. Il reste un moment songeur avant de reposer l’écouteur sur son support. Il ne se reconnaît plus. Pour la première fois depuis longtemps, il se sent affaibli, vulnérable.

*
*     *

Sans préliminaire, Philippe Lenoir se couche sur le ventre de Sandra Mathieu. Elle est allongée, nue, sur le lit. C’est leur première rencontre. Il a décidé de ne pas se soucier des sentiments ou des désirs de sa nouvelle partenaire.

La rousse attend son bon vouloir. Il est décidé à en profiter.

— Pourquoi me faites-vous cela ? demande la fille, les larmes aux yeux. Monsieur Darcier m’avait dit que j’avais la place…

Ils sont nus tous les deux. Il sent sa queue raidir contre le ventre de la rousse. Elle ne desserre pas les cuisses. Il frotte son gland sur les poils de la fille. Elle sent la transpiration, il en est encore plus excité.

— Darcier peut décider ce qu’il veut, si mon avis n’est pas favorable, pas de place. Ouvre tes cuisses, petite salope. Je sais que tu as couché avec le patron. Alors avec moi, inutile de faire la pucelle.

— Mais non… Je n’ai pas voulu. Il m’a fait confiance…

Philippe a le sentiment d’être un salaud, et il en est fier. Lui aussi peut baiser les nouvelles d’IMCO, comme Darcier. Si Sandra est là, nue sur ce lit, c’est qu’elle a bien voulu. « Une petite pute », pense Philippe en lui ouvrant les cuisses de force. Il prend sa queue et l’enfonce dans le vagin humide, sans précaution. Elle est encore étroite, mais tant pis pour elle. Sandra s’ouvre mieux, s’agrippe à ses épaules. Elle détourne la tête, les yeux fermés. Elle se mord les lèvres, la queue qui fouille son ventre lui semble très grosse.

A grands coups de reins, il la baise. Elle est maintenant largement ouverte. Il se modère, satisfait de l’avoir forcée. Il préfère à présent faire durer le plaisir. Sandra commence à surmonter la crispation du début. Elle ne s’explique pas cette violence hargneuse, mais elle plie les genoux pour mieux s’offrir. Petit à petit, la bite lui fait de l’effet.

Elle bouge à son tour, donne des coups de cul, pousse son ventre à la rencontre du gros cylindre de chair qui la pistonne. L’homme ne la regarde pas. Ses couilles tapent entre ses cuisses, lui agacent le cul. Elle veut qu’il aille plus fort, plus vite.

— Sale putain, tu es prête à tout pour avoir cette place ! Tu te laisses baiser par Darcier…

— Ne dites rien… implore la fille qui sent son plaisir devenir intense.

Il lui tripote les nichons, se regarde faire, des gouttes de sueur aux tempes. Il se penche, s’arc-boute pour lui mordre les tétons, les lèche à grands coups de langue, puis les englobe pour les téter. Il passe une main sous les fesses de Sandra, lui touche le cul, entre un doigt dedans, c’est humide, collant, il sait qu’il va jouir, lui remplir la chatte de son sperme. Il met son nez sous les bras de la fille, passe sa langue pour s’imprégner de son odeur de transpiration. Il a la tête qui tourne. Il se sent puissant, plus fort que Darcier.

— Tiens, salope… Tiens !

Il a presque crié en éjaculant. Le vagin de la fille est mœlleux, épouse la forme de sa queue qui se vide, comme une éponge brûlante. Il en sort. Sandra semble déçue mais il s’en fiche. Il tombe sur le côté, épuisé.

Sandra a envie de faire mal à cet homme qui se sert d’elle comme d’une chose. Elle ose lui parler de sa promotion.

— Quoi ? Tu sais quelque chose ? C’est fait ?

— On ne vous a rien dit ?

— Parle, putain !

— Mais, pleurniche Sandra, je croyais que vous saviez…

— Que je savais quoi ?

— Que Brémond a dit à Darcier que vous étiez trop jeune pour avoir la place.

— Qui te l’a dit ?

— C’est… c’est la secrétaire de Darcier, pour expliquer la mauvaise humeur du patron !

— Bon Dieu ! râle Philippe en sautant du lit.

Il enfile à la hâte ses vêtements. Lorsque Sandra lui demande de rester, il l’insulte, et quitte le studio en claquant la porte. Il veut, sans tarder, téléphoner à sa femme pour lui donner de nouvelles instructions. Il faut absolument qu’elle lui décroche cette promotion. Mais pas question que cette stupide rouquine se doute du rôle d’Anne dans cette affaire.

— Allô, Anne ? Alors, tu lui as taillé une plume ?

C’est Philippe qui téléphone pour savoir comment les choses se passent avec ce « vieux con de Darcier ». Cela fait plusieurs jours qu’Anne attend des nouvelles de son mari. Elle a besoin de parler. Elle ne se comprend plus. Ce week-end, elle baisait avec Darcier.

— Il n’aime que cela, il paraît, être sucé. Toutes les filles de la boîte y sont passées. Tu n’es pas la première, ni la dernière, si cela peut te consoler…

Cette réflexion électrise Anne. La pensée de n’être qu’une femme de plus au tableau de chasse de Darcier blesse au vif son amour-propre. Malgré elle, elle repense à cette Sandra dont elle a entendu le nom à l’interphone. Peut-être est-elle dans le bureau de Darcier, en train de se faire lécher les seins ? Ce soupçon éveille sa jalousie et décuple sa colère.

— Salaud… Tu n’es qu’un salaud ! Ne me parle pas ainsi, d’abord. On pourrait t’entendre.

— Je t’appelle d’une cabine. J’ai l’impression que tu traînes un peu… Pourtant, quand tu veux… J’attends cette nomination, démerde-toi avec ton cul !

— Je ne sais pas pourquoi je fais cela avec lui. Tu ne le mérites pas. Tu es un dépravé, un sale individu… Tu me dégoûtes…

Philippe n’admet pas qu’elle lui parle ainsi.

— Si tu l’as fait, c’est que ça te plaît. Pense aux gosses. Ils te demandent…

— Tu te sers des enfants, tu es pire que ce que je croyais…

— Et toi, avec Laurent ? Tu pensais aux enfants, peut-être ?

— Si j’ai fait tout cela, Darcier compris, c’est à cause de toi. Laisse-moi…

Un long silence s’écoule. Mais Philippe revient à la charge. Il faut qu’il ait cette place.

— Il t’a baisée, au moins ? Tu n’as pas refusé ?

Après un instant d’hésitation, Anne répond, tente de se calmer.

— Oui, il m’a baisée. Et il baise bien, très bien. Mieux que toi !

— Salope ! Alors profites-en. Et au prochain rendez-vous, fais tout ce qu’il te demande.

Elle raccroche, mettant fin à cette conversation qui lui est d’autant plus pénible que les sarcasmes de son mari le font apparaître comme un ignoble maître chanteur.

Le souvenir de Laurent lui revient en mémoire. Elle songe à l’appeler, mais hésite. Elle ne l’a pas revu depuis les tragiques circonstances dont elle paie les conséquences aujourd’hui. Pourquoi ne le reverrait-elle pas, après tout ? Il aurait dû prendre de ses nouvelles, c’est aussi de sa faute, si elle en est là. A-t-il au moins du remords ? Quand elle couchait avec lui, elle avait honte d’elle… A présent, elle regrette seulement que leur histoire se soit terminée de la sorte. Non, elle ne lui téléphonera pas. Mais elle reverra Darcier.

Elle n’aurait jamais imaginé que cela se passerait de la sorte avec le patron de Philippe. Elle se remémore les caresses savantes qui ont apaisé ses sens, et elle se touche entre les cuisses…

— Alors, c’est vrai, mon chéri, tu vas bientôt être nommé directeur des relations extérieures ?

— Je ne suis pas sûr encore. Mais ma femme travaille pour que j’obtienne ce poste !

— Tu plaisantes toujours !

— Non, pas du tout ! Elle avait rendez-vous à midi avec le patron. Ils sont allés dans une auberge discrète où il a coutume d’emmener ses nouvelles conquêtes.

En entendant cette réponse cynique, Noëlle a les yeux brillants d’excitation. Un sourire égrillard se dessine sur ses lèvres mutines.

— Oh, toi alors, tu es formidable ! Ta femme, ce doit être quelqu’un. Mais pourquoi n’es-tu pas avec elle, en train de la baiser, au lieu de rester avec moi ?

— Elle me fatigue, répond-il d’un air blasé et suffisant. Elle ne m’attire plus. Ça ne me gêne pas que le grand chef s’en occupe. Et d’autres types s’ils en ont envie. Cela m’est totalement égal.

Ce qui intéresse en effet Philippe, pour l’instant, c’est d’être avec cette petite garce. Ils sont nus tous les deux. Ils viennent de baiser et maintenant sont étendus côte à côte sur le grand lit ravagé. Il caresse d’une main nonchalante les lèvres mouillées du vagin de la jeune femme, tandis qu’elle lui lèche les lèvres, le cou, les oreilles et la poitrine.

Noëlle est une jeune divorcée de vingt-cinq ans, blonde et potelée, bien roulée, qu’il a emballée dans un bar, en sortant de son bureau. C’est la troisième fois qu’il monte chez elle. Il est loin d’avoir fait le tour des connaissances érotiques qu’elle peut lui procurer. Ce soir, Philippe tient une forme du tonnerre. L’idée de sa femme se faisant baiser par Darcier, même si elle heurte son machisme, l’excite particulièrement. D’autant qu’il n’a qu’à se féliciter de savoir son plan se dérouler sans accroc. Il a trop confiance en lui pour redouter un échec.

— Que ta femme baise avec ton patron pour obtenir un avancement, c’est drôlement excitant ! murmure-t-elle, tout émoustillée. Je me demande comment elle peut faire ça.

— Ce n’est pas compliqué, tu sais. Mes femmes font toutes ce que je leur demande, répond-il en précisant ses caresses sur le con de sa compagne.

Il enfonce deux doigts dans la fente dont il frictionne les parois humides.

— Tu as ce qu’il faut pour cela, dit la fille blonde en lui touchant de nouveau la queue.

Elle le branle avec une vigueur retrouvée. Ses doigts jouent avec la pine encore collante de leur précédent plaisir.

— J’ai l’impression que cela t’excite de penser à ta femme et à Darcier… Non ?

Il ne lui répond pas, mais elle a raison. Il lui demande de le sucer. Elle minaude.

— Oh non, les bites comme celle-là sont faites pour les minous comme le mien… Regarde comme je suis blonde, regarde ma fente rose qui t’attend…

— Suce-moi, petite salope…

Elle n’a envie que d’une chose, sa grosse queue dans son vagin. Et sucer la dégoûte un peu. Surtout, elle ne veut pas avaler le sperme. Elle continue à le branler, lui tripote les couilles, les pince, pour tenter de lui faire oublier son envie. Elle prend sa main pour la mettre entre ses fesses, qu’il lui touche l’anus, et, plus bas, la fente.

Il joue avec les poils blonds, les enroule autour de son doigt, mais serre les dents, énervé de ne pas être obéi. Il tente de se calmer.

Il lui sourit et la saisit, l’attirant contre lui. La bouche de la jeune femme se plaque sur son ventre. Il pousse lentement mais fermement sa tête, jusqu’à ce que son visage repose contre sa verge.

— Allez, prends ma queue dans ta bouche. Et ne t’amuse pas à me mordre !

Elle se décide et prend avec précaution la queue dans sa bouche. Quelques secondes d’hésitation… puis elle fait rouler sa langue autour du gland, avant de le gober et de resserrer ses lèvres autour de la hampe. Il lui paraît avoir une dimension suffisante pour remplir complètement sa cavité buccale. Elle n’a plus envie de regimber. Elle prend goût à ce qu’elle fait. Elle aspire la grosse bite. Il la récompense en saisissant ses seins qui ondulent à chaque mouvement et les caresse, s’amusant à en faire grossir les mamelons qui, érigés et durs, roulent sous ses doigts.

La bouche de la suceuse fait des bruits mouillés et sa salive recouvre peu à peu la tige de chair. Elle se débrouille bien, la petite garce ! Et dire qu’elle a eu le culot de lui dire qu’elle n’avait jamais fait ça ! Il songe à la punir de son mensonge. Quand il estime qu’elle l’a assez sucé et fait la preuve de son savoir-faire et de sa bonne volonté, il la prend par les cheveux et lui relève la tête.

— Allez, à quatre pattes, maintenant, ordonne-t-il.

— Mais, chéri…

— Ça suffit ! Fais ce que je te dis ! A genoux et appuyée sur les mains ! Ecarte les cuisses ! Davantage ! Là… ça va ! Présente-moi bien ton cul ! Mieux que ça ! Plus haut !

Il frappe violemment les fesses de Noëlle. Une claque sèche la fait crier de douleur et laisse une trace rouge, bien marquée. La leçon doit être suffisante.

La petite dinde ne sait pas ce qu’il lui réserve. Elle croit qu’il va la prendre en levrette. Elle aime assez ça d’ailleurs, malgré l’humiliation d’être ainsi disposée et de se sentir davantage femelle que femme. Il a raison, admet-elle, en son for intérieur, les femmes font toujours ce qu’il veut. Elles n’ont pas le choix. Peut-être que, si elle était sa femme, elle accepterait aussi de se faire baiser par son patron, s’il le lui demandait.

Aussitôt qu’elle a pris la position souhaitée, Philippe se place derrière elle. Il examine son cul d’un œil critique : petit mais bien dessiné, avec des fesses fermes et bronzées. Il empaume les deux globes et les écarte, les pouces dans la raie pour mieux les séparer et dévoiler la petite ouverture rosâtre du trou du cul.

— Philippe ! Oh, Philippe ! Non ! Tu me fais… !

Le geste de son amant la surprend et surtout la remplit d’une crainte diffuse. Elle essaie de se dégager, mais il la tient solidement et lui interdit tout mouvement. A présent il assure sa prise et se tient tout contre elle. D’une main, il étire une fesse tandis que de l’autre, il s’amuse à faire coulisser sa queue mouillée de salive dans la raie. Il agace l’anus, chatouille le périnée, se délectant de la crainte de la malheureuse que l’angoisse contracte. Elle a compris, elle proteste.

— Non… Non ! S’il te plaît ! Philippe, je t’en supplie ! Je n’ai jamais fait ça ! Non ! Oh ! S’il te plaît…

Mais il n’a cure de ses jérémiades. Il est décidé à s’offrir ce trou du cul qu’il sait vierge. Son nœud est appliqué sur le cul dont il va forcer la brèche. Sa queue paraît énorme, comparée à l’étroitesse de l’orifice anal de Noëlle. Mais elle pénètre dans le conduit, lentement, mais sûrement, malgré les cris de douleurs et les protestations. Elle a beau se démener, essayer de faire lâcher prise à Philippe, elle ne peut s’échapper. Philippe ne désarme pas, sa bite refoule sans ménagement la rosette qui, peu à peu, s’écarte irrésistiblement et s’adapte à son volume. Il continue à s’enfoncer en elle, surexcité par l’idée du pucelage qu’il s’offre. La difficulté qu’il éprouve lui-même et la douleur de sa partenaire le stimulent. Noëlle pousse un cri quand le gland franchit le sphincter. La douleur est cuisante. Rien à voir avec la canule des lavements de son enfance, les suppositoires ou le thermomètre ! Rien de comparable à ce gros cylindre de chair dure qui la déchire.

— Oooh ! C’est affreux… Tu me fais trop mal, arrête, je t’en supplie !

— Arrête de gueuler comme ça ! Tu vas alerter les voisins ! Et si un curieux vient, tu auras bonne mine, avec ma bite au cul ! Tais-toi, dans une ou deux minutes, tu aimeras ça ! Tu ne pourras plus t’en passer !

Il force encore en avant. Il la tient jambes écartées, les reins cambrés, la croupe offerte. Il sent, autour de sa queue, se distendre de plus en plus le tendre anneau. Il pousse encore et pénètre davantage. Noëlle, à quatre pattes, les yeux fermés, râle faiblement, bouleversée par l’irruption de la queue au plus étroit de son corps. Elle a renoncé à lutter. Elle ne souhaite qu’une chose, la fin rapide de l’épreuve.

Mais Philippe sait, d’expérience, qu’il ne doit pas se hâter. C’est seulement lorsqu’il lui a tout mis, que son ventre touche le cul et que ses couilles frôlent les fesses contractées qu’il bouge à petits coups.

— Non… C’est trop gros… se lamente la fille tandis qu’il achève de l’élargir.

Soucieux de ne pas ressortir, il reste bien engagé. Petit à petit, le cul se détend, il s’accoutume à ce gros tube qui glisse, avec moins de peine, à présent, dans la gaine lisse et chaude.

Cela n’empêche pas Noëlle de continuer à geindre et à gémir. Elle bégaie des mots sans suite. Philippe s’agite de plus en plus, accélère, donne des coups plus violents. Il glisse ses mains sous sa partenaire et saisit les tétons de la fille pour tirer dessus. Elle a les nichons sensibles, elle sursaute, s’agite, se cambre. Les mains branlent toujours ses seins. Elle sent bouger la queue plantée dans son cul. Les couilles de Philippe tapent sur sa vulve. Elle a les mains de plus en plus moites, elle frissonne. Ce Philippe fait vraiment tout ce qu’il veut. Comment lui résister ? Ce salaud est si autoritaire !

A chaque poussée, la queue paraît s’enfoncer davantage. A chaque recul, elle est retenue. Il lui tripote toujours les seins, passe à son ventre pour pincer, par en dessous, son clitoris tout dur. Il a l’impression qu’elle sent plus fort, comme si son odeur devenait plus enivrante au fur et à mesure qu’elle a du plaisir. Elle se plaint, il ne la croit plus. Il cogne plus fort, il voudrait que cela ne s’arrête plus. Elle aussi.

Noëlle s’étonne de ne plus ressentir qu’une légère brûlure. Son amant voit sa queue entrer et sortir de son trou. Curieusement, elle éprouve un trouble mélange de soulagement et d’orgueil, de joie et de remords. Philippe ne pourra se retenir plus longtemps. Il a envie d’éjaculer, il sent des picotements dans ses couilles, son ventre se crispe. Mais il lui en faut plus. Il veut tout en même temps. Il arrache sa queue prête à lâcher son sperme et retourne la fille étonnée. Elle a poussé un petit cri, quand il est sorti d’elle d’un coup. Il l’enjambe, deux doigts serrant la base de sa queue, pour contenir son jus. Il ordonne.

— Lèche-moi, vite… Je vais jouir !

— Oh non ! Ça sort de mon cul, c’est !

Il l’attrape par les cheveux, la tire vers lui, écrase la verge raide, énorme, contre ses lèvres serrées. Elle ouvre la bouche. Il libère sa verge et se répand sur la langue, sur le palais, lance ses jets de sperme bien au fond de la gorge de Noëlle. Elle suce, les larmes aux yeux.

— Encore, suce plus fort ! gémit-il en la tenant toujours par les cheveux.

Elle ne sait plus pourquoi elle pleure. Elle se sent humiliée et vexée de n’avoir pas joui de la queue dans son cul. Et elle suce cette bite qui vient de la fouiller, elle a la tête qui tourne, elle avale péniblement, le souffle court !

Elle ne peut admettre que cela se termine ainsi. Elle a le goût de son cul dans la bouche, elle boit le jus chaud de Philippe. Déjà, elle sent la queue redevenir molle. Elle l’implore de la mettre dans son con. Vite. Elle a des frissons partout. Il éclate de rire, se colle entre ses cuisses, enfile comme il peut sa bite dans la vulve trempée, dilatée. Il a presque l’impression de rebander, mais il ne peut plus, pour l’instant. Noëlle s’agite, colle son bassin à son pubis. Cette queue molle lui suffit pour jouir, enfin.

Puis, lentement, allongés l’un près de l’autre, ils reprennent leur souffle. Philippe est satisfait, de lui et de sa docile partenaire. Noëlle est désorientée, endolorie. Son anus se contracte tout seul, la pique. Son vagin se referme lentement, apaisé malgré tout. Elle se lève, s’enferme dans le cabinet de toilette. « Rien de tel pour remettre à leur place les nanas que de les traiter rudement ! pense Philippe en soupirant d’aise. Cette conne a même sucé la queue sortant de son cul ! Elle ferait n’importe quoi pour moi… »

Il s’étire voluptueusement sur le lit défait. Cela n’a pas été difficile d’amener cette idiote à se faire enculer. Il en sourit de satisfaction.

Des bruits d’eau viennent du cabinet de toilette. Il l’imagine, sur le bidet, en train de se passer le gant tiède sur le cul pour apaiser la brûlure. Il touche sa bite poisseuse et sent qu’il pourrait rebander, mais il ne se soucie guère de Noëlle. C’est lui qui la tient. Il a bien vu qu’elle aimait finalement cela.

Il se touche la queue une nouvelle fois. C’est vrai qu’il recommence à bander ! Il porte ses doigts à son nez et respire l’odeur du cul de Noëlle.

Quand la porte s’ouvre et qu’elle apparaît, nue, il a la bite en demi érection. Il la lui montre du doigt, souverain. Elle sait ce qu’il lui reste à faire…

CHAPITRE VI

Lorsque Anne a téléphoné, elle a dû parlementer longuement avec la secrétaire de Brémond, le président-directeur général d’IMCO, avant de pouvoir lui parler. Après avoir écouté sa requête, il lui a accordé un rendez-vous pour le lendemain. Avant de raccrocher, il a rajouté :

— Cela dépendra, chère madame, des arguments que vous dévoilerez alors… Pour votre mari…

Elle a pressenti, derrière cette phrase, une nouvelle épreuve, peut-être pire que celle imposée par Darcier. Cette pensée l’obsède, quand elle se présente, deux jours plus tard, le cœur battant, à la réception du P.-D. G.

L’hôtesse qui l’accueille, une jolie blonde, la dévisage avec une insistante curiosité, tandis qu’elle donne son nom. La fille connaît bien le beau Philippe mais c’est la première fois qu’elle voit sa femme. Elle la dévisage avec un sans-gêne qui met Anne dans ses petits souliers.

Assise sur une banquette, Anne, pour se donner une contenance, feuillette une revue prise au hasard. Ni les photos, ni les textes ne retiennent son attention. Elle se demande si cette employée se doute des motifs de sa visite et, plus encore, de ce qui peut se passer dans le bureau du grand patron. Son embarras ne cesse d’augmenter au fur et à mesure que son attente se prolonge, sous les yeux inquisiteurs de cette secrétaire particulièrement effrontée. Son soulagement est grand lorsque la voix de Brémond retentit dans l’interphone pour demander d’introduire Mme Lenoir. La fille la fait entrer dans le vaste bureau patronal.

Serge Brémond ne daigne pas se lever pour accueillir sa visiteuse. Il n’esquisse même pas un geste pour l’inviter à s’asseoir. Anne est complètement désorientée par cet accueil discourtois. Serge Brémond, longtemps écrasé par la forte personnalité de son père et tenu à l’écart des affaires de l’entreprise, prend sa revanche. Il use et abuse de cette autorité toute nouvelle sans s’embarrasser de l’opinion de ceux qui dépendent de lui.

Il trône derrière un large bureau d’acajou où sont disposés un nécessaire en cuir rouge, un gros cendrier de cristal et un volumineux briquet en or, contre un humidificateur à cigares. Il extrait de celui-ci un barreau de chaise et d’un geste désinvolte, fait signe à sa visiteuse d’approcher, sans l’inviter à prendre place sur un siège.

De ses petits yeux porcins, il la détaille. Anne tripote nerveusement son sac à main. Ce regard évaluateur la met dans l’embarras, la malheureuse ne sait quelle contenance adopter. Brémond boit du petit-lait en voyant sa mine déconfite. Il est pleinement satisfait. Il aime tester ainsi sa puissance sur les femmes.

Lorsqu’il juge l’épreuve suffisante, il consent enfin à adresser la parole à la jeune femme.

— Alors, vous êtes l’épouse de ce jeune cadre qui souhaite si ardemment décrocher le poste de directeur des relations extérieures d’IMCO ?

— Oui, monsieur le président-directeur général, répond Anne en rougissant comme une pivoine. Mais, pour être franche, je dois avouer que Philippe, mon mari, ignore tout de ma démarche…

Elle débite le discours qu’elle a préparé, mais sa plaidoirie lui paraît peu convaincante, et Bremond ne semble pas l’écouter. Il saisit son briquet et réchauffe le cigare avant de l’allumer. Il aspire une longue bouffée, puis, ses grosses lèvres en cul de poule, il rejette la fumée, s’efforçant de faire quelques ronds. Lorsqu’il en réussit un, il sourit de contentement.

— Chère madame, je vous écoute patiemment, bien que mon temps soit précieux. Venons-en à l’essentiel. Qui vous a dit que je trouvais Lenoir trop jeune pour ce poste ?

Anne hésite quelques secondes avant de reconnaître qu’elle a déjà rencontré Darcier au sujet de la promotion de son mari. Brémond a un sourire ironique en l’écoutant. Il donne l’impression de longuement réfléchir, tout en tirant voluptueusement sur son cigare. Mais il savoure bien davantage l’aveu qu’elle vient de faire. Il sait que Darcier a reçu la jeune femme, il est renseigné sur tous les faits et gestes de son collaborateur. Il est terriblement jaloux de celui-ci. Il envie son élégance, sa séduction et son intelligence, tout autant que ses compétences irremplaçables.

D’ailleurs, la fougue que Darcier a mise à défendre la candidature de Lenoir prouve que c’est moins les qualités de ce dernier qui ont motivé sa démarche que celles de sa jolie femme.

— Chère madame, en allant voir Darcier, vous avez frappé à la mauvaise porte. En dernier ressort, c’est moi qui prends les décisions, et jamais sans m’être informé au préalable.

— Bien sûr, monsieur le président-directeur général, murmure piteusement Anne, consciente de la gaffe que constitue cette évocation de son entrevue avec Darcier.

Brémond sourit.

— Si vous êtes toujours disposée à me consacrer cet après-midi, je ne vous en tiendrai pas rigueur.

Il la sonde, se doute qu’elle est prête à tout. Il a le flair pour ces choses-là.

— Etes-vous disposée à me consacrer quelques heures pour que je vous donne mon accord ? Vous comprenez ce que je veux dire…

Son regard s’est fait plus perçant, vicieux. Il la détaille des pieds à la tête. Il se sent tout-puissant.

— Oui, répond Anne, les yeux baissés.

— Très bien. Cela va donc nous amener à dix-sept heures trente. C’est bien entendu…

— Oui, monsieur le président-directeur général… Qu’attendez-vous de moi ?

Elle est prise d’un vertige, a peur de la réponse. Les yeux de Brémond étincellent d’une joie salace. Ses grosses lèvres se retroussent en un sourire odieux.

— Portez-vous des collants ou des bas, sous ce vêtement ?

La question est directe. Sans dire un mot, Anne retire son manteau en soupirant. La situation est cent fois plus humiliante que lors de sa première entrevue avec Darcier. Lui va directement au but. Elle soulève sa jupe, montre ses jambes gainées de soie jusqu’à mi-cuisses, où la peau soyeuse est nue jusqu’au slip noir enfilé sur un porte-jarretelles assorti. Brémond pense immédiatement que sa jolie visiteuse pourra ôter sa culotte sans défaire ses bas. Puis Anne doit montrer ses fesses. Elle tourne lentement sur elle-même, tandis que ses mains suivent l’ourlet de sa jupe et la retrousse par-derrière. Brémond lorgne le derrière potelé que le slip dévoile à moitié… Comme elle porte ses mains aux boutons de son corsage, il l’arrête d’un geste.

— Non, pas comme ça. Enlevez votre jupe, pour le moment !

Anne abaisse, sans comprendre, la fermeture Eclair sur le côté de la jupe, avant de faire glisser celle-ci le long de ses jambes. Puis, elle s’en débarrasse et la dépose sur son manteau. Elle attend un nouvel ordre qui ne tarde pas.

— Déculottez-vous !

Cela lui est assez facile, mais l’émotion la rend maladroite, elle accroche le sous-vêtement au talon de sa chaussure, ce qui l’oblige à plier les genoux pour s’en défaire, et à offrir involontairement la vision fugitive de sa chatte tapie dans la broussaille de sa toison. Brémond ne la quitte pas des yeux. Il tire quelques bouffées, avant de lui commander de mettre ses nichons à l’air.

Anne déboutonne sa veste. Elle n’a pas de chemisier. Sur les directives de Brémond, elle extrait ses seins du soutien-gorge assorti à son slip. Sa poitrine, maintenue par le sous-vêtement, n’en paraît que plus opulente et ronde. Brémond apprécie, il n’a pas eu depuis longtemps une aussi jolie femme à se mettre sous la dent. Il en est tout stimulé.

Pour faire durer son plaisir et humilier davantage la jeune femme, il lui demande d’aller et venir devant lui. A demi dévêtue, Anne déambule dans le vaste bureau, dépoitraillée, les seins ballottant, les fesses ondulant à chaque pas. Son ventre est en partie dévoilé, car le slip a glissé. Elle est ainsi plus obscène que totalement nue, elle en a conscience et l’épreuve n’en est que plus dure à surmonter. Des larmes perlent à ses yeux et sa vue se brouille. Elle se déplace comme une somnambule, d’un bout à l’autre de la pièce. Elle sent peser sur elle le regard lourd de Brémond.

Impitoyable, il fait des commentaires graveleux sur son physique. Il la complimente pour ses nichons, son cul, sa chatte… Autant d’insultes dans sa bouche. Brémond, mis en verve, ne tarde pas à la traiter de petite salope et de pute, de roulure. Il lui rappelle que c’est à son tour de faire porter des cornes à son mari, car lui ne s’en prive pas, de son côté. Il ajoute que ce qu’elle a pu faire à Darcier n’est rien, par rapport à ce qu’il attend d’elle.

Anne se garde de répondre. Elle n’en finit pas de tourner, morte de honte et pleine d’appréhension. Elle commence à transpirer. Elle sent sa propre sueur imprégner les quelques vêtements qu’elle porte encore. Elle a l’impression désagréable que le haut de ses cuisses devient moite. Pire encore, son sexe s’humidifie.

Estimant qu’elle est suffisamment en condition, il lui ordonne d’une voix sèche de s’arrêter face à lui, de remonter sa culotte et de la faire bouger d’avant en arrière. Comme elle le regarde sans comprendre, il répète sa demande. Anne obéit, mortifiée. L’entrejambe du slip ainsi manipulé cisaille la faille de son sexe ; l’agrandit, la creuse, l’échauffe. De chaque côté du tissu rétréci et tendu, débordent ses grosses lèvres et des touffes de poils noirs.

C’en est trop pour Anne. Malgré la répulsion qu’elle éprouve, elle mouille en abondance. Très vite, ce n’est plus qu’un chiffon gluant et détrempé qu’elle passe et repasse sur sa chatte. Mais le tissu ne parvient pas à éponger les écoulements qu’Anne est bien incapable de retenir. L’œil salace de Brémond ne perd rien de son supplice.

— Cela suffit ! Enlevez cette culotte et donnez-la moi !

Machinalement, Anne s’exécute. Brémond prend le slip tout entortillé et trempé et le porte à ses narines. Il sourit, heureux d’humilier encore sa victime et ricane.

— Il n’y a pas à dire, ça sent le bon jus de chatte… Vous frictionner l’entrecuisse vous fait de l’effet, chère madame Lenoir… Ne rougissez pas, c’est très bien et je ne vous blâme pas d’avoir si bien et si vite réagi. Je crois que votre mari garde toutes ses chances de décrocher la timbale, si vous continuez à témoigner de la même bonne volonté.

Anne n’a aucune réaction. Elle semble définitivement matée. Elle prend place sur le fauteuil que lui désigne Brémond, les cuisses sur les accoudoirs, la tête et les jambes dans le vide. Elle offre aux regards du P.-D. G sa chatte aux grosses lèvres proéminentes et écarquillées, dévoilant son con. Lorsque l’ordre lui en est donné, elle se branle. Sa moule s’ouvre encore davantage. Et tandis que des larmes de honte ruissellent sur ses joues, des coulées de mouille s’écoulent de son sexe et poissent sa raie. La tête rejetée en arrière, les nichons propulsés en avant, le ventre creusé par l’effort, elle se tripote avec une sorte de rage mal contenue, comme si le plaisir physique devait effacer son avilissement. Mais Brémond ne veut pas qu’elle jouisse ainsi.

— Ça suffit ! Arrêtez de vous tripoter, madame Lenoir !

A regret, Anne cesse de se branler. Mais, à peine a-t-elle retiré ses mains de son sexe juteux que celles de Brémond les remplacent. Il tient à tester lui-même la marchandise. De ses gros doigts boudinés, il masse l’entaille vaginale, fouille les replis gluants. Il s’empare du clitoris et le tiraille. Il descend plus bas, entre les fesses, pour toucher du bout du doigt, l’anus qui se contracte. Il appuie sur le trou plissé et son doigt entre d’un coup, en entier, dans le cul d’Anne.

Perdue dans le brouillard de sensations contradictoires, elle regarde le visage congestionné de l’ignoble type. Il rit en lui fouillant le cul. Elle râle doucement, puis supplie Brémond de l’épargner. Sa voix devient rauque, entrecoupée de sanglots. Il l’oblige à rester ainsi, les cuisses bien ouvertes, son gros doigt vissé dans son anus. Elle sent qu’elle s’ouvre, a l’impression que le doigt va encore plus profond.

Brémond commence à le faire aller et venir dans l’anus dilaté. Il regarde son œuvre, approche son nez de la chatte mouillée, la respire, l’effleure avec sa langue. Les poils lui chatouillent le nez. Il a encore envie de rire, trop content de lui. Il ressort son doigt entièrement, puis le plonge de nouveau, d’une secousse qui fait sursauter la jeune femme. Il recommence ce petit jeu plusieurs fois. Elle ne dit rien, elle serre les dents. Il jubile.

Brémond se relève, ordonne à Anne de se dégourdir un peu les jambes. Elle n’en finit pas de tourner à nouveau sous son regard vicieux.

— Vous êtes une petite putain, madame Lenoir, sous vos airs de bourgeoise, lui lance-t-il, vous êtes bien une pute ? Dites-le-moi vous-même.

— Oui, monsieur le président-directeur général, je suis une pute…

— Et ça vous arrive souvent de vous balader ainsi !

— Non, jamais balbutie-t-elle.

— Alors, c’est la première fois aujourd’hui ?

— Oui, je vous le jure.

— J’aime autant, chère madame. Allons, il est temps de mériter la promotion de votre époux, suivez-moi.

Brémond se lève et ouvre une porte. Il s’écarte pour laisser passer Anne et lui emboîte le pas, dans une pièce sensiblement plus petite que le bureau et moins somptueusement meublée.

Le mobilier se réduit à deux fauteuils, une chaise, un bureau à cylindre, un valet, une armoire et une banquette de moleskine. Un paravent dissimule un lavabo et un bidet, Anne sait ce qui l’attend. Elle frissonne de se voir dans la glace qui couvre une partie du plafond. Brémond lui ordonne de se mettre entièrement nue. Il lui paraît soudain bien pressé. Elle préfère.

CHAPITRE VII

Anne est étendue de tout son long sur la banquette.

— Ouvrez les jambes bien grand !

Elle desserre les cuisses, gênée par son reflet dans le miroir.

— Plus grand ! Voilà… Ne jouez pas les vierges effarouchées, madame Lenoir.

Elle s’ouvre, Brémond peut à nouveau tout voir de son entrecuisse. Comme il en a l’habitude, il prend plaisir à l’humilier. Il se délecte du sexe offert. La chair vif de la vulve découvre l’entrée du vagin luisant. La mouille imprègne même le haut des cuisses et l’entrefesse. Les lèvres bâillent, le clitoris est tendu hors de sa gaine. Brémond oblige Anne à le regarder bien en face. Elle a la chair de poule.

— Ce serait un crime de laisser ces trésors à la seule disposition de votre mari. Je suis sûr qu’il n’en profite même pas pleinement. Vous êtes à coup sûr son meilleur atout !

Il insiste, demande si Philippe est au courant de sa venue. Elle bafouille que non. Il lui touche la fente, joue à pincer les grandes lèvres boursouflées. Il tire dessus, retrousse, frotte du bout de l’ongle le cul dilaté. Puis il dit :

— Très bien. Je vais appeler quelqu’un qui sait apprécier la beauté.

Elle se redresse soudain furieuse.

— Oh non ! Ce n’est pas possible… ce n’est pas convenu…

— Ce qui est convenu, c’est votre obéissance. Un point c’est tout. N’ayez crainte… Veuillez vous remettre en place et ne pas bouger.

La jeune femme comprend qu’elle n’aura pas le dernier mot. Elle se résigne, en tressaillant de honte, à reprendre la position.

Elle le suit du regard lorsqu’il regagne son bureau. Elle l’entend téléphoner mais ne peut comprendre la brève conversation. Il parle à voix basse et glousse de contentement, comme s’il s’agissait d’une bonne plaisanterie. Lorsqu’il réapparaît, il a allumé un autre cigare. Il s’approche d’Anne et la regarde d’un air bizarre. Il se penche sur son entre-cuisse. Tout le corps de la jeune femme se crispe de dégoût à la pensée des mains qui vont la fouiller à nouveau. Elle ferme les yeux mais doit les rouvrir aussitôt, sur l’ordre de Brémond. Elle s’efforce de conserver son immobilité lorsque les gros doigts parcourent le sillon de sa vulve, défrisent les poils et les écartent pour dénuder les nymphes. Ils jouent avec les chairs délicates, les palpent, les triturent. Anne essaie de faire le vide dans son esprit, de ne penser a rien. Ce n’est pas facile, car Brémond étire ses petites lèvres, les griffe, et elle recommence à baver sous ses attouchements. Elle mouille malgré elle. Elle a envie qu’il continue. Il sourit, satisfait et accélère ses attouchements. Cette fois, le plaisir emporte Anne, la délivrant de sa tension nerveuse. Un râle sourd franchit ses lèvres, tandis qu’un autre flot de mouille sort de son con. Brémond l’observe longuement. Il essuie ses mains avec un mouchoir en papier. Une femme fait son entrée dans la pièce. Anne a toutes les peines du monde à conserver un calme apparent, en dépit de sa position et de sa tenue. La nouvelle venue ne semble s’étonner de rien. Parfaitement à l’aise, elle salue avec déférence monsieur Serge. C’est une grande femme dans la quarantaine. Ses cheveux blonds coiffés en chignon et retenus par des peignes noirs, ses lunettes cerclées d’or et son tailleur noir lui donnent l’air sévère d’une institutrice à cheval sur la discipline. Elle porte un grand sac qu’elle dépose sur une chaise. D’une voix suave, Brémond lui demande :

— Que pensez-vous, Gaétane, de ma nouvelle invitée ?

La grande blonde reluque avec avidité le corps offert d’Anne. Celle-ci détourne la tête, incapable de supporter ces yeux qui fouillent son corps. Mais elle ne peut pas ne pas entendre.

— Je vois que vous avez toujours bon goût. Madame est ravissante. Une pièce rare, je peux toucher ?

— Cela va de soi, ma chère !

L’idée d’être touchée par cette femme révulse Anne. Elle s’efforce de n’en rien laisser paraître, en restant impassible. Mais quand Gaétane se penche sur elle, empaume ses seins, les presse entre ses doigts avec un sourire cruel, elle prend peur et respire bruyamment. La blonde manie ses nichons avec douceur, en éprouve la fermeté, puis, sa prise se fait plus vigoureuse. Gaétane serre fort les globes de chair, elle saisit, entre pouce et index, les mamelons, les agace de ses ongles et s’amuse à les étirer. Ils durcissent et s’allongent. Anne soupire avec résignation. Au bout de quelques instants, elle est moins tendue. Elle commence par frissonner avant de se tortiller. Gaétane explore à présent sa vulve et trouve son bouton qu’elle masse d’un mouvement circulaire. Anne réagit aussitôt.

A quoi bon dissimuler ? Cette femme la caresse bien, cela lui plaît, elle doit l’avouer aux deux autres.

— Elle démarre vite, glousse Gaétane qu’une si rapide victoire énerve.

— Oui, un peu trop, reconnaît Brémond. Elle est vraiment d’une impudeur rare…

— Qui mérite une punition !

Anne ne voit pas la femme tirer de son sac un martinet. Gaétane lève son bras d’un mouvement nerveux, abat les lanières. La morsure sur ses seins surprend cruellement Anne. Elle pousse un cri de douleur et sursaute violemment. Elle se débat.

— Vous êtes folle !

Sans rien dire, la blonde assène une nouvelle volée sur ses seins. Anne bondit et hurle, tente de se protéger la poitrine, mais le martinet s’abat sur le haut de ses cuisses, laissant une douleur cuisante sur son pubis. Anne tente de fuir, court d’un coin à l’autre de la pièce close, hurle, pleure. Gaétane la poursuit, lui donne de violents coups de martinet. Ses fesses, ses seins, son ventre, ses cuisses sont tour à tour zébrés et deviennent rouges.

— Tu peux hurler, la pièce est insonorisée ! ricane Gaétane. Tu ferais mieux de te soumettre.

Anne s’écroule sur la banquette, les cuisses grandes ouvertes, la vulve béante. Elle demande grâce.

— Je ferai tout ce que vous voulez…

Pour faire bonne mesure, la lesbienne, impitoyable, lui donne un nouveau coup. Anne pousse un cri aigu et lance ses jambes en l’air en une ultime convulsion. Courbée sur la banquette, elle sanglote et gémit, palpant précautionneusement ses fesses et ses cuisses meurtries.

— Alors, lui demande Gaétane en l’empoignant aux cheveux et en la redressant, tu es décidée à te montrer raisonnable ?

— Oui, oh oui…

Elle implore le secours de Brémond. Faussement compatissant, ce dernier lui déclare qu’il est vraiment désolé pour elle mais que, au fond, elle l’a bien cherché.

— Auriez-vous changé d’avis au sujet de l’avenir de votre mari ? ajoute-t-il. Si tel est le cas, n’en parlons plus… je ne vous retiens pas.

Anne s’affole. Elle aurait subi toutes ces humiliations et reçu une raclée pour rien ? Ce n’est pas possible.

— Ce n’est pas ça du tout, monsieur…

— Alors, il faudra être gentille, c’est bien compris ? Une obéissance à toute épreuve.

— Oui, oui, monsieur le président-directeur général.

Brémond sourit. Gaétane aide Anne à se relever, lui essuie les joues et sèche ses larmes, tout en lui parlant d’une voix apaisante. Elle lui demande si son mari l’a déjà corrigée, ou l’un de ses amants. Anne proteste mais ne se rebiffe pas. Elle répond machinalement à la curiosité de la blonde qui l’effraie encore malgré sa soudaine gentillesse. Elle dit tout ce qu’on veut savoir d’elle. Brémond note ses renseignements sur une fiche cartonnée. Il tient un fichier de ses victimes, aussi précis et circonstancié que possible.

Gaétane n’a désormais aucune difficulté pour plier Anne à ses exigences. Cette dernière exécute ce qu’on lui ordonne et prend les poses les plus obscènes devant eux. Elle ouvre largement sa vulve. Un doigt la fouille.

— Forme oblongue très marquée, avec d’épaisses lèvres et un clitoris bien visible, assez conséquent, en bec de perroquet, d’un rose nacré très pâle au repos, commente froidement Gaétane à l’intention de son patron.

Ils parlent tous les deux sans se préoccuper d’elle. Est-elle propre ? Aussitôt, la lesbienne lui enfonce un autre doigt dans le vagin et en racle la paroi. Lorsqu’elle retire son index, il est tout englué. Elle informe Brémond. Anne ne peut plus cacher son excitation. Gaétane en profite pour sortir un appareil photo de son sac et prend un gros plan de la chatte d’Anne.

La lesbienne se saisit à nouveau de ses seins, la photographie pour le plaisir, comme elle dit, sous l’œil narquois de Brémond. Elle soulève ensuite les cuisses d’Anne pour montrer son cul. Brémond se penche sur l’anus rose, presque rouge.

— Nous n’avons pas terminé, dit-il.

Il fait allonger Anne sur la banquette, la blonde mesure la longueur des nymphes et leur épaisseur, la vulve. La respiration d’Anne se précipite, le plaisir monte à nouveau. Gaétane presse son clitoris, l’étire. Ses doigts pincent les bords de la fente, elle se penche sur le sexe odorant, colle ses lèvres contre celles de la vulve, les lèche à grands coups de langue.

Anne s’entrouvre spasmodiquement. L’autre la lèche de plus en plus vite, lui suce le cul, mord son clitoris et avale la mouille. Anne en oublie sa cruauté, elle halète et jouit dans un sanglot.

CHAPITRE VIII

Gaétane s’est déshabillée. Anne regarde son corps parfait, la large toison pubienne qui déborde sur les cuisses. Elle a de gros seins aux larges aréoles claires. Ses fesses sont rondes, très cambrées. Anne sent l’odeur de la blonde, mélange de transpiration, de déodorant et de parfum de luxe. La fille s’approche et lui demande de lui toucher les seins. Anne obéit. Les nichons sont lourds, mais fermes. Sans y être forcée, elle laisse sa main glisser le long du ventre.

— C’est bien d’avoir de l’initiative… Touche-moi entre les cuisses, ma belle…

Anne n’ose pas. Gaétane lui saisit la main et la force à la glisser entre ses cuisses. Elle a la vulve trempée. Le contact fait un effet curieux à Anne, comme si elle se touchait, mais sans rien sentir. Elle prend conscience qu’elle tripote une autre femme et se sent encore plus excitée. Mais elle ne veut pas le montrer.

Gaétane revient entre ses cuisses, la suce avec encore plus de science. Elle gobe ses lèvres, mordille, titille son orifice béant. Anne, les yeux fermés, frétille sous les coups de langue, ne se rend même pas compte que Brémond est passé dans son bureau. Le patron d’IMCO pense à la surprise qu’il va offrir à madame Lenoir. Il la regarde se trémousser pendant que Gaétane lui suce le clitoris, tout en lui malaxant les seins. Anne n’entend pas entrer l’homme auquel Brémond vient de téléphoner. C’est un grand type aux larges épaules, aux cheveux noirs, qui porte un pantalon en toile et une chemisette. Des taches de transpiration paraissent sous ses aisselles. Il sourit de satisfaction, heureux d’être convié à la fête. Il répond d’un sourire obséquieux au geste de son patron. Evitant d’être vu, il se rince l’œil du spectacle. Il est forcé de reconnaître, encore une fois, que cette garce de Gaétane sait bougrement bien lécher une autre femme. Mais, tout en ne perdant rien des ébats du couple, il se débarrasse de son pantalon et de son slip. Pour ce qu’il a à faire, il peut garder sa chemise. Sa queue, longue et épaisse, déjà érigée, n’en paraît que plus menaçante, entre les pans. Le gland violet et brillant gonfle. Monsieur Serge apprécie. Il l’encourage à rejoindre les deux femmes.

— Allez-y, il est temps d’entrer en scène !

Ce n’est qu’alors, tournant la tête, qu’Anne découvre la présence du nouveau venu, dont la tenue et la queue à l’air ne laissent planer aucun doute sur les intentions. Elle pousse un cri de frayeur, tente maladroitement de se dégager de l’emprise de Gaétane. Mais son corps ne lui appartient plus, sa volonté défaille. Les attouchements de Gaétane l’ont amenée au bord de la jouissance. La blonde s’accroupit au-dessus de son visage. Coincée, Anne essaie désespérément de détourner la tête pour éviter le contact de la fente baveuse et rouge, où le clitoris darde comme une petite bite. La protestation est étouffée par la chatte blonde qui la bâillonne et s’écrase sur son visage. Elle suffoque. Elle lèche avec moins de répulsion qu’elle n’imaginait les replis vulvaires ; la broussaille de poils chatouille son visage. Elle tend sa langue vers le clitoris, qui frémit à chacun des frottements de la vulve sur sa bouche.

Elle la lèche le mieux possible, soudain désireuse de faire jouir la lesbienne, sans faire attention à ce qui se passe autour d’elle. L’homme lui écarte les cuisses au maximum. Elle réalise soudain que la queue épaisse est en train de glisser le long de sa fente trempée. Elle se contracte. La queue force le passage, repousse ses lèvres et la dilate. Elle voudrait pousser un cri, mais la chatte de Gaétane l’en empêche. Le nouveau venu donne de violents coups de bite, il va la déchirer, tellement sa queue est grosse et longue. Ses couilles tapent contre le cul d’Anne. Elle essaie de s’accoutumer, s’écartèle encore plus, transpire terriblement et se remet à lécher la moule de Gaétane, tandis que la bite l’emplit et coulisse de plus en plus vite. L’homme lui pince les seins en la baisant, la soulève par les fesses, touche son cul, par en dessous, pousse des râles rauques en s’enfonçant plus vite et plus fort.

Ce traitement de choc déclenche chez Anne un déferlement de sensations nouvelles. Rarement elle a été autant secouée. Elle continue à lécher mécaniquement la chatte de Gaétane et à en boire le jus, la bite ressortant de son vagin frictionne et écrase son clitoris, avant de replonger son ventre. Anne passe sa langue étalée sur la totalité de la vulve de la blonde qui l’encourage à grands cris. D’avant en arrière, de la crête de chair dressée au périnée, puis en sens contraire, Anne aspire la chatte avec frénésie. L’homme la saisit à bras-le-corps, Gaétane l’étouffe entre ses cuisses. Elle perd la tête.

Elle ne voit pas Brémond se dépouiller de ses vêtements. La nature l’a doté d’une queue toute petite et effilée, un sexe de gamin. Anne le sent près d’elle, mais sa jouissance est trop proche pour qu’elle comprenne ; l’homme la redresse, la fait pivoter et écarte ses fesses. Elle hurle lorsqu’elle sent la pine raide de Brémond forcer son cul. Il est trop tard. Son sphincter a cédé sous la poussée. Gaétane la prend par les cheveux pour lui recoller la bouche sur sa chatte gluante. La douleur s’estompe vite. Deux queues s’agitent en elle, la grosse dans son vagin, la fine dans son cul. Et en plus, elle suce la blonde.

Les coups de bite sont de plus en plus violents. Les secousses des deux queues se répercutent dans son ventre, l’odeur animale de Gaétane l’enivre. Elle lui lèche l’anus, gigote follement sous la double pénétration. Les deux bites l’inondent de sperme en même temps. Elle s’évanouit.

Lorsqu’elle reprend ses esprits, Brémond est seul devant elle, rhabillé.

— Chère madame Lenoir, j’ai apprécié votre comportement et la manière éloquente dont vous avez plaidé la cause difficile de votre mari. Je suis un homme de parole. Votre mari aura sa promotion : vous l’avez bien gagnée. Si vous désirez personnellement quoi que ce soit, il vous suffit de demander un rendez-vous à ma secrétaire. Je vous recevrai avec le plus grand plaisir.

— Je… Je ne sais pas… peut-être, balbutie Anne.

Lorsqu’elle quitte le bureau de Brémond, elle s’applique à marcher le plus naturellement possible, en dépit de sa chatte tout écorchée, de ses fesses endolories.

Elle doit téléphoner à Philippe et l’avertir. Il va l’interroger ; d’avance, elle frémit de honte de ce qu’elle devra lui raconter…

CHAPITRE IX

Une chose paraît sûre à Anne Lenoir, elle ne peut plus reprendre une vie normale avec son mari Philippe. Et son gros problème est de récupérer la garde de ses enfants. Elle se demande si elle peut espérer l’aide de Jacques Darcier. Mais ne se fait pas trop d’illusions. Elle se sent seule, abandonnée. Philippe a toutes les preuves de son adultère avec Laurent. Il reste maître de la situation. Il y a longtemps qu’il n’a plus donné signe de vie. C’est au moment où elle s’en avise que son mari arrive, arrogant et sûr de lui. Elle le reçoit plutôt fraîchement. Ça n’a pas l’air de l’émouvoir une seconde. Au contraire, très vite, il laisse supposer la raison de son retour en fanfare. L’idée que sa femme a couché avec ses chefs agit sur lui comme un stimulant sexuel.

— Que tu le veuilles ou non, je suis encore ton mari, affirme-t-il avec véhémence. Et comme tel, j’ai certains droits.

— Philippe, je t’en prie, tu es complètement fou. Je sais que j’ai des torts mais je les ai terriblement payés. Toi-même, tu ne crois pas que tu as été trop loin en m’obligeant à me prostituer pour parvenir à tes fins ?

— Ne me mets pas en colère ! Je te préviens, je suis encore le plus fort. Tu crois que je vais me priver de la découverte des derniers progrès que tu as dû faire avec tes amants ? Tu as bien appris quelques nouveaux trucs dont tu vas me faire profiter !

Il la saisit par le poignet et l’entraîne dans la chambre. Anne se défend, mais en vain. Elle crie, elle pleure, elle se débat. Mais ni ses protestations ni ses larmes ne trouvent d’écho. Philippe est brutal, elle ne l’a vu qu’une fois, lorsqu’il l’a surprise avec Laurent, avec ce visage empourpré de fureur. Elle ne peut se dégager de son étreinte, tandis qu’il lui arrache sa robe de chambre et lacère ses sous-vêtements.

Son mari est bien plus fort qu’elle. Lorsqu’il voit qu’elle ne se prête pas à ses caprices, il la gifle. Anne sursaute sous la violence des claques, ses joues s’embrasent. Surprise par cette violence, elle cesse de lui résister, stupéfaite et matée.

Philippe peut alors la dépouiller de son soutien-gorge, délivrant les seins ronds qui palpitent. Ils n’en paraissent que plus appétissants à ses yeux. Il lui enlève aussi sa culotte. Il prend un malin plaisir à faire descendre lentement la parure déchirée le long des cuisses d’Anne, dévoilant son pubis. La pensée que d’autres ont déjà eu ce geste ne fait qu’aviver sa rancune. Il en oublie sa responsabilité. La sale pute ! pense-t-il plein de rancœur, l’imagination fouettée par l’image de sa femme baisant avec d’autres pour obtenir sa promotion. Elle va me le payer !

Il propulse violemment Anne sur le lit. Penché sur elle, il écrase sa bouche sur la sienne et l’embrasse avec une fureur qu’il ne cherche pas à contenir. Tandis que sa langue s’introduit entre les lèvres de sa femme, sa main force son entrecuisse. Il le découvre brûlant. Son index fouille entre les nymphes, glisse dans la fente dont la moiteur est une invite. L’humidité, sous ses doigts, redouble. Une vraie fontaine ! Philippe triomphe. Anne a envie d’être baisée. Il ne se rappelait plus qu’elle était si chaude, qu’elle démarrait si vite. Il continue à la branler et a l’impression que la chatte trempée avale ses doigts.

Anne, malgré la violence, est troublée. Elle pense un instant à tout effacer, à retrouver sa vie antérieure, avec ses enfants, comme si de rien n’était. Il lui souffle à l’oreille qu’il veut qu’elle libère sa queue et la touche. Elle obéit sans dissimuler plus longtemps la fièvre qui s’empare d’elle. Elle tient la queue raide de son mari et la palpe en faisant coulisser le prépuce sur le gland. Il se détache d’elle, la regarde lui branler la verge et grimace. Il a la vision de la queue de Darcier, pénétrant Anne. Dire qu’il allait s’attendrir. Il bascule sur le dos, ne la caresse plus.

— Tu as envie de me sucer ?

— Oui… Si tu veux…

C’est vrai qu’elle en a envie, elle ne se comprend plus. Elle regarde la bite droite, charnue. Elle la connaît bien, mais elle a l’impression de la voir pour la première fois. Philippe en profite. Il insiste.

— Dis-moi que tu veux me sucer la bite. Dis-le moi.

— Je veux te sucer la bite.

— Et tu vas tout avaler ?

— Oui…

Il la laisse faire. Elle fait glisser son pantalon, puis son slip. Elle déboutonne le bas de la chemise pour dévoiler son ventre.

— Tu es devenue une belle salope ! Mets-toi à l’envers sur moi, que je regarde ton cul, pendant que tu me suces.

Elle l’enjambe et enfourne la queue tendue dans sa bouche. Elle sent l’odeur de son mari, tandis qu’il lui écarte les fesses. Son haleine sur son cul et ses lèvres gonflées de désir l’excite.

Quand elle avale la presque totalité de la verge, son nez se rapproche de l’entrejambe de Philippe, où l’odeur de sueur est plus forte. Le bout de ses seins râpe le ventre poilu de son époux. Sa poitrine est dure, tendue à l’extrême.

Philippe regarde sa fente gluante, son cul crispé. Il effleure le trou plissé. Il préfère quand elle le suce dans l’autre sens, face à lui. La langue est plus active sur le dessous de sa pine, les deux bourrelets du gland. Il lui demande d’aller entre ses cuisses. Malgré elle, elle se prend à rêver que tout pourrait, peut-être, recommencer comme avant…

Elle enveloppe le gland et butine le méat. De la pointe de sa langue, elle mouille la verge qui tressaute.

Elle l’embouche si brutalement qu’elle en a le souffle coupé. Des larmes perlent à ses yeux. Elle reste immobile pour habituer sa bouche au volume de la bite et mieux en épouser les contours. Elle la sent vibrer dans sa bouche. Un instant, elle craint que Philippe n’éjacule déjà. Non, il est parfaitement calme, décider à profiter au maximum de sa science. C’est si excitant de disposer d’elle et d’en faire son jouet.

Anne continue à le sucer, ses lèvres vont et viennent avec douceur et fermeté, à la fois. Visiblement, elle s’applique pour lui plaire.

Anne entend sans rougir les bruits obscènes de sa succion. Ses seins sont durs et les mamelons turgescents, son clitoris bande aussi, elle mouille en abondance. Elle met tant d’ardeur à la fellation que Philippe va jouir. Elle lève son regard vers lui sans s’interrompre, observe le visage contracté. Son mari halète, son corps est tendu, mais il se retient encore.

Anne l’aspire en force, agace le gland d’un coup de langue agile et rapide. La verge se contracte, soudain le sperme jaillit, inonde sa bouche, se déverse dans son gosier. Elle s’étrangle, étouffée par la grosseur du sexe et l’abondance du flot.

— Avale tout… salope ! vocifère Philippe en l’empêchant de reculer sa tête.

Vite, elle déglutit en réprimant un hoquet.

— Tu as aimé ? grogne Philippe soulagé.

— Oui…

Il s’amuse à badigeonner son visage avec sa queue poisseuse. Puis, il se lève. Anne est terriblement excitée. Elle se sent frustrée et humiliée.

— Tu ne veux pas me baiser ?

— Comment ? Tu vois bien que tu m’as vidé.

— Je peux te redonner des forces.

— Non, sans façon.

— Alors, suce-moi, gémit-elle plaintivement en abdiquant tout orgueil.

Philippe, tout en essuyant sa queue dans la culotte de sa femme, la regarde d’un œil froid.

— Tu crois que je vais goûter ta connasse après que ce salopard de Darcier, Brémond et je ne sais pas qui encore y ont fourré leur bite !

— Salaud ! suffoque Anne.

Elle file à la salle de bains et recrache du sperme, dans un haut-le-cœur qui lui tire des larmes. Philippe n’éprouve pas la moindre compassion, au contraire, il est furieux. Il se remet à bander. Il va lui faire payer cet affront, à cette putain.

Il la regarde, penchée sur le lavabo en train de chercher son souffle. Il voit ses fesses, légèrement entrouvertes. Il les empoigne brutalement, Anne se défend, il la gifle, la couvre d’insultes. Elle titube jusqu’au salon.

— C’est quoi, ces marques sur ton dos ?

— Rien…

— Réponds-moi, hurle-t-il en levant la main.

Elle avoue tout, Gaétane, le fouet, Brémond. Il veut savoir si elle s’est fait enculer par le P.-D. G. dont il connaît les mœurs. Elle ne répond pas.

— Ainsi, tu es bien devenue une salope !

Elle hurle qu’elle a fait cela pour lui. Il n’écoute plus. Il la force à se pencher sur un fauteuil, et à se cambrer le plus possible, il lui enduit la raie de salive, enfonce son doigt profond dans le trou de son cul. Elle hurle encore, elle ne veut pas qu’il l’encule, il va lui faire trop mal. Il rigole derrière elle, écarte la raie des fesses, regarde le cul rose, dégage le trou plissé. Il lui gifle les fesses, lui ordonne de les écarter elle-même. Elle le fait, les saisissant à pleines mains. Il frotte sa queue entre ses cuisses gluantes, puis contre son anus resserre. Le gland presse l’anus qui se contracte. Il pousse, Anne se tortille désespérément.

— Non, oh non, Philippe ! Ça me fait trop mal, tu me déchires… Arrête, je t’en supplie… Aïe !

Son mari ignore ses supplications, il fixe le bourrelet qui se défroisse peu à peu. L’anus se décontracte. Il s’écarte pour y poser son doigt qui le ramollit.

— Ecarte bien ton cul !

Il pointe sa bite, l’ajuste au centre du cratère. Sûrement, l’anus se déride, le sphincter se relâche. Sous la pression, l’anneau de chair s’élargit.

— Aaah… C’est trop gros ! râle Anne en soufflant.

Elle peut bien protester, l’orifice s’ouvre, la peau se retourne comme un gant, refoulée par la grosse queue qui pénètre en force. Philippe fasciné, suit la lente progression de sa bite.

Autour du gland, la rosace tendue luit. Dès que la moitié de sa pine s’est enfoncée, il la fait aller et venir précautionneusement. A chaque poussée, elle progresse, distendant toujours davantage les muqueuses. Anne a cessé de bouger. Tout mouvement de sa part aggraverait sa souffrance. Elle n’en finit pas de gémir d’une voix chevrotante. Il enfonce à présent sa queue entière, et chaque fois qu’elle bouge, elle pousse un râle.

Peu à peu, pourtant, la douleur s’estompe. Le passage de la bite ouvre son cul, le dilate à sa dimension. La queue coulisse, plus longue et plus grosse à mesure que le rectum l’engloutit. Les couilles viennent battre, plus bas, la chatte trempée. Philippe les sent remonter à la base de sa tige gorgée de sang.

Anne n’a plus mal, elle voudrait presque qu’il aille plus fort. Elle cambre les reins, pour lui permettre d’aller plus loin encore. Elle glisse une main sous elle, pour tripoter les couilles de son mari pendant qu’il l’encule. Elle les palpe, les presse comme des poires pleines de sperme. Elle sent qu’elle va jouir, elle contracte son cul autour de la verge, en rythme, elle creuse les reins se retourne légèrement pour regarder son mari, l’encourager. Il garde les yeux fixés sur le trou qu’il domine. Elle voudrait tout en même temps, le sucer, avoir sa queue dans son con, qu’il l’encule, qu’il la lèche. Elle s’agite de plus en plus, pousse des râles plus forts.

Philippe devine qu’elle va jouir, il reconnaît les signes. Il n’a pas envie qu’elle prenne son plaisir si vite. Il retire d’un coup, pour voir le trou béant qui l’appelle.

— Non, reviens ! J’ai trop envie !

— Et là, tu n’as pas envie ?

Il lui enfonce sauvagement la queue dans la chatte. Elle la sent à peine, tellement son cul la réclame. Il lui donne de grands coups au fond du vagin. Elle pense que la queue sort de son anus, et cela l’excite encore plus. Il abandonne son con pour replonger dans le cul toujours ouvert. Cette fois, il ne pourra plus se contrôler. Il se crispe, la tient par les fesses, elle se cambre davantage, pressentant l’issue espérée. Il éjacule enfin en elle. Le sperme chaud inonde son rectum, elle ne peut retenir un terrible râle de jouissance. Elle est en nage, leurs odeurs, se mélangent. Il ressort avant qu’elle ait eu le temps de jouir à fond, elle lui crie de revenir, mais il refuse, elle est frustrée, elle porte la main à son anus pour tâter la chair tuméfiée et gluante.

Elle a les larmes aux yeux. Elle lui demande de revenir, de l’achever. Il se moque d’elle, si elle veut prendre son pied, elle n’a qu’à aller voir Darcier.

— Ne fais pas cette tête-là, putain ! N’oublie pas…

Anne ne peut plus entendre ses sarcasmes. Cette fois, elle en est sûre, c’est bien fini entre eux. Il se rhabille, après avoir nettoyé sa queue molle et grasse.

— A bientôt. Pour ma nomination, sûrement.

Et il sort.

CHAPITRE X

Deux jours qu’Anne ne dort pas. Tout est terminé avec son mari, que va-t-elle devenir ? Ils vont divorcer. Les formalités sont entamées. Qu’il lui laisse la garde des enfants ne la console pas, elle a l’impression que sa vie est gâchée.

Lorsqu’elle sort du bureau de maître Praslin, elle est toutefois un peu rassurée. Le divorce se fera à l’amiable et Philippe s’engage à verser une pension alimentaire convenable. Il peut le faire, avec sa promotion…

Le lendemain, elle se décide à appeler Darcier. Justement, il allait lui téléphoner car il a du nouveau pour elle, et pour lui. Il ne veut pas lui en dire plus. Qu’elle vienne chez lui, le soir même. Il l’attend. Sa curiosité piquée, Anne brûle d’impatience d’en savoir plus. Son amant a eu un ton mystérieux qui titille son imagination.

En fin d’après-midi, alors qu’elle se prépare, elle se surprend à faire les mêmes gestes que lorsqu’elle s’apprêtait à retrouver Laurent.

Elle observe, d’instinct, un rituel : toilette soignée, souci d’être belle, désirable.

A peine a-t-elle sonné chez Darcier que la porte s’ouvre. Il est là qui lui sourit, lui prend la main, l’attire dans le vestibule avant de refermer derrière elle et de tourner la clé.

Elle se retrouve dans ses bras. Il colle ses lèvres aux siennes, ils s’embrassent, leurs baisers sont brûlants. Dès cet instant, Anne a la révélation de l’envie qu’elle a de coucher à nouveau avec Darcier. Elle lui est reconnaissante de la fougue avec laquelle il l’accueille. Un bref instant, la pensée de son premier amant assombrit son esprit et freine, momentanément, son ardeur. Mais il la serre contre lui. Contre son ventre, elle sent le désir qu’il a d’elle. Elle comprend que ce qui importe pour l’heure, c’est le sexe, rien que cela. Elle a besoin d’étreintes folles, de tendresse, mais aussi de violence, de fougue. Philippe l’a laissée frustrée, elle veut sa revanche.

Elle se tortille contre Darcier pour évaluer la dureté de son membre coincé contre elle. Il lui touche les fesses à travers le léger tissu de sa robe. Elle n’a pas mis de slip, il s’en rend compte et apprécie. Ils se déshabillent mutuellement, éparpillant leurs affaires sur le sol, puis il la pousse dans la chambre. Elle retire elle-même son chemisier pour lui montrer qu’elle ne porte pas non plus de soutien-gorge. Elle laisse nu ses deux gros seins palpitants et déjà durs. Il est toujours en caleçon. Ils basculent sur le lit. Jacques lui tripote les seins, le ventre, lèche ses aisselles pour s’enivrer de son odeur de transpiration. Elle reste sur le dos, les cuisses grandes ouvertes, à se laisser toucher partout. Elle savoure. Elle sait qu’avec Jacques, elle aura son plaisir jusqu’au bout. Et qu’elle pourra en redemander.

Il joue avec ses seins, les empaume, s’amuse à les écarter, puis à les serrer l’un contre l’autre. Elle lit dans ses yeux qu’il la désire, cela l’excite encore plus. Ses tétons ressemblent à deux fraises, au milieu des aréoles fripées. Il les pince doucement, passe sa langue dessus, les tète. Elle s’abandonne.

Il descend, maintenant, et lui ouvre les cuisses au maximum. Elle est tellement mouillée que trois doigts pénètrent dans sa vulve d’un coup, sans effort. Elle sent contre sa jambe à travers le caleçon, la bite dure. Il lui fouille le vagin, elle gémit de bonheur. Son ventre se creuse, elle ondule du bassin.

De sa main libre, il lui malaxe les seins, continue à jouer avec les tétons, les griffe. Il passe aussi ses doigts dans ses poils pubiens, penche son visage pour y humer l’odeur de femelle d’Anne. Son nez effleure le clitoris dressé. Il lui embrasse le ventre, elle sent la chaleur de son souffle entre ses cuisses, lui demande de la lécher. Il répond qu’ils ont tout le temps, qu’il la veut tout entière. Il la fait se retourner, sans qu’il ôte ses doigts de sa chatte, soulevant une jambe et en la passant par-dessus sa tête. Au passage, il voit le cul dur et cambré. Elle est sur le ventre, il continue à lui fouiller la vulve, ouvre ses fesses pour regarder l’anus ourlé. Il se penche pour le sentir. Ses couilles remontent à la base de sa verge raide. Il savoure encore la chaleur du con, son mœlleux.

— Tu aimes ? Tu ne veux pas autre chose ?

— Oh si… Tu te moques de moi ?

— Dis-moi ce que tu désires.

— Baise-moi, je t’en prie !

Jacques retire ses doigts englués de mouille, les hume en connaisseur, avant de les porter à sa bouche et de les lécher. Il est tout revigoré à la pensée qu’Anne le désire autant.

— J’aime bien ton goût ! C’est fort ! Tu vas bientôt être libre. Philippe ne t’embêtera plus. Si tu acceptes… Je sais, je ne suis plus de la première jeunesse, mais tous les deux…

— Tais-toi, je t’en prie. Plus tard ! Baise-moi !

— Tu veux me sucer ?

— Oui ! répond-elle spontanément en allant, dans le caleçon de Jacques, étreindre sa bite.

Il lui dit d’attendre. Il descend le long de son corps, la saisit aux chevilles et lui élève les jambes à la verticale, en les écartant. Anne, docile, garde la position. Ainsi disposée, elle lui présente sa chatte béante, trempée comme une éponge. Il lèche d’abord les replis, introduit sa langue dans la fente. puis il parcourt à grands coups de langue la totalité de la vulve. Tour à tour, le bouton, les lèvres et le périnée sont l’objet de ses attentions. A sa langue, se joignent ses lèvres et ses dents. Anne gigote, s’écarte au maximum. Elle sent qu’elle va jouir, met sa main sur sa bouche pour étouffer ses cris. Jacques se redresse et s’agenouille entre ses jambes, il lui plante sa queue dans la chatte. Anne sursaute sous la violence de la pénétration. Elle s’accroche à son amant et l’attire sur elle. Très vite, le plaisir revient, plus fort encore. Elle gémit de bonheur. Des cris et des mots obscènes se succèdent dans sa bouche. Elle n’arrête pas de geindre, en sentant monter en elle un nouvel orgasme.

Jacques redouble d’ardeur et se répand en elle. Ils cessent tout mouvement, se reposent, lui toujours plaqué sur Anne qui le retient longtemps en elle…

Jacques se détache d’elle pour allumer deux cigarettes ; il lui en tend une. Assis à ses côtés, il l’informe des derniers échos d’IMCO. Brémond est revenu sur sa décision. Philippe ne sera pas nommé au poste convoité. Une plainte contre lui a été habilement soutirée à la petite Sandra Mathieu. Brémond a mis le marché en main à l’ex-mari d’Anne. On passe l’éponge sur cet incident s’il va se faire oublier à la direction de la succursale de Brasilia.

— Il n’est pas près de revenir en France, assure Jacques, souriant.

Anne n’en revient pas. Elle songe à la rage de Philippe. La vengeance que lui offre Darcier est presque trop belle. Mais elle n’est pas au bout de ses surprises. Darcier lui offre de l’épouser.

Elle l’a écouté sans l’interrompre. Elle pense à ses filles, à son propre avenir. C’est une chance inespérée. Elle lui tend les bras, radieuse.

Ils s’embrassent pour conclure leur accord. Il la berce dans ses bras, elle est merveilleusement bien. Jacques se remet à bander, s’émerveillant lui-même d’une vigueur retrouvée.

Elle le prend dans sa bouche, s’agenouille ente ses jambes et se courbe sur la queue dressée. Elle l’aspire lentement, les joues gonflées. Puis elle passe sa langue le long de la hampe, jusqu’aux testicules. Elle prend chaque couille en bouche, pour la sucer comme un gros bonbon. Enfin, elle remonte au gland qui semble s’être dilaté encore. Du bout de la langue, elle tourne autour, mordille les bourrelets. Darcier pousse un petit gémissement quand elle titille.

Anne arrive à engloutir la totalité de la grosse queue sans s’étouffer. Elle la presse contre son palais, redescend vers les couilles, les gobe en douceur, les fait rouler avec sa langue dans sa bouche.

L’odeur de son amant la trouble, elle se retient de mettre un doigt dans sa chatte. Elle aimerait se branler devant lui, mais il l’attire au-dessus de lui pour qu’elle le chevauche. Jambes jointes, Jacques s’installe confortablement sur le lit, la tête rehaussée par les deux oreillers, il regarde opérer Anne à califourchon sur lui.

— Dans l’autre sens, tourne-moi le dos, le cul vers moi.

Anne se prête volontiers à la fantaisie de son amant. Elle s’installe cuisses écartées et dos tourné. D’une main, elle saisit sa pine, de l’autre, elle évase son orifice. Elle guide le gland, s’abaisse ensuite, et s’enfonce, à petits coups, la bite verticale. Elle savoure la pénétration, s’emplit délicieusement de la totalité de l’engin. Ses fesses s’écrasent sur les poils rêches du pubis. Lorsqu’elle a bien pris la mesure de la queue, elle commence à aller et venir. Un clapotis accompagne le glissement de la bite contre ses muqueuses qui dégoulinent. Elle commence à gémir de bien-être. Jacques lui claque les fesses, sans violence, juste assez pour la stimuler et l’échauffer encore davantage. Anne rebondit, se cambre, exhibe sa raie, son anus. Il la baise longtemps, humecte son doigt de salive, le pose sur l’orifice. Tout naturellement, le mouvement d’Anne fait qu’elle s’encule sur l’index. Elle pousse un petit cri surpris mais s’agite plus vite. Elle perçoit aux pulsations de la bite que son amant va jouir. Elle donne des coups de cul, s’empale à fond. Elle crie son bonheur et se secoue sauvagement lorsque le sperme jaillit en elle, à gros bouillons, inondant son vagin. Elle reste longtemps assise sur lui, attendant que la queue ramollie se retire d’elle-même de sa chatte

*
*     *

Six mois plus tard, Jacques et Anne convolent en justes noces. Ils ont baisé jusqu’à plus soif, avec le même enthousiasme et la même satisfaction.

Leur mariage est une belle cérémonie. Anne en a les larmes aux yeux et cache mal son émotion. Ses filles sont belles à ravir et se montrent charmantes et enjouées avec leur nouveau papa. La seule ombre au tableau est la présence de Serge Brémond, qui a tenu à être le témoin de son principal collaborateur, tandis que Gaétane est celui de la mariée.

Tandis que Jacques s’occupe, en parfait maître de maison, de ses invités, Brémond et Gaétane s’approchent de la jeune épouse restée seule à l’écart.

— Mes félicitations, madame Darcier, lui dit Brémond.

— Et tous mes vœux de bonheur, ajoute Gaétane.

— Je… je vous remercie, balbutie Anne, troublée et rougissante.

Elle espère que la conversation va en rester là. Elle est vite alarmée.

— Vous savez, madame Darcier, reprend Brémond, mon invitation tient toujours.

— Je sais… murmure Anne, mal à l’aise.

— Allons, vous étiez déjà mariée, lors de notre rencontre. Et cela n’a rien empêché…

— Vraiment, je… Tout ça est du passé.

— Vous croyez ?

Gaétane saisit le bout du sein d’Anne et le pince très fort à travers la tulle de la robe. Le téton gonfle d’un coup. La blonde ne la lâche pas et la regarde dans les yeux.

— Je ne ferai pas de marques sur ton joli corps, ne t’inquiète pas, ma jolie, murmure-t-elle.

— Vous me faites mal… Je vais crier…

— Allez-y !

Elle n’en fait rien. L’autre la libère, ils s’éloignent, laissant Anne troublée et écarlate.

Jacques s’approche.

— Tu vas bien ? Tu as une drôle de mine…

— Tout va bien, je t’assure, je rêvais à notre voyage…

Il sourit, l’embrasse d’un baiser rapide, avec fierté.

Il ne se doutait pas que le voyage auquel songeait Anne n’était autre que la visite chez Brémond. Elle se voyait déjà tendant ses fesses au martinet de Gaétane et se demandait si elle n’allait pas prendre goût à ces plaisirs, ces jeux étranges orchestrés par Brémond et sa complice.

Au fond, elle était curieuse de le savoir. Anne Darcier promettait encore plus que l’ex-madame Lenoir.